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ESPA o ABERTO JORNAL METAS
6 a 8 de Junho de 2007

ARTIGO·LEITOR·EDITORIAL

Reconhecimento
o Jornal Metas conquistou nesse sábado

(2), em Laguna, a Medalha de Prata no Oitavo
Prêmio ADJORI de Jornalismo, Troféu Pena
de Ouro, promovido pela Associação dos
Jornais do Interior de Santa Catarina.

Competindo com mais de 40 jornais ficou com
a segunda melhor média de notas em 12

categorias disputadas.
A conquista é o reconhecimento de um

trabalho feito com seriedade, paixão pelo
jornalismo, respeito à fonte e o mais

importante, compromisso com você leitor.
Nossa busca diária é de oferecer a melhor

informação, commais precisão, com fidelidade
aos fatos e buscando sempre atrair a sua

atenção.
Por isso esse prêmio não é. só nosso, é de

todos que lêem e também anunciam no Metas.
Vocês colaboram todos os dias para que esse

.

jornal melhore a cada edição.
ESSll é primeira vez que nosso jornal

inscreve trabalhos para concorrer à tão

importante prêmio da imprensa catarinense e

já naprimeira participação voltar para casa com
esse feito, só nos d motiv�çãQ de querer
fazer aindamais b

..

ano lutar

Prezado editor:
Fico extremamente feliz com o

reconhecimento ao trabalho
atuante do JornalMetas na comunidade

gasparense. A conquista da medalha de

prata do 8° Prêmio Adjori/SC de
Jornalismo - onde participaram mais de
40 jornais de Santa Catarina e 279

A "boa" vai descer
redondo?trabalhos - não só demonstra a evolução

deste veículo de comunicação, como
também valoriza toda a imprensa escrita
de Gaspar. Parabéns a toda a equipe do

Jornal Metas!

Nos próximos dias as empresas
fabricantes de cerveja terão um grande
desafio. É que o governo federal

pretende lançar sua Política Nacional
sobre o Álcool. O objetivo é enfrentar
os danos causados pelo consumo

excessivo desta substância reduzindo
os pontos de vendas e regulamentando
a propaganda.

Segundo o ministro da Saúde,
Gomes Temporão, as medidas
incluem a regulamentaçã�, o

monitoramento e a fiscalização da

publicidade. Porém, a grande
novidade fica por conta da nova

definição do conceito de bebida
alcoólica - passa a ser toda aquela que
contiver 0,5 grau Gay-Lussac ou mais
de concentração de álcool. Isso inclui,
além dos destilados, cervejas, vinho,
ices e coolers.

Pois é, "o bar da boa", apesar da
inserção da "Zeca-Feira" no·

calendário, tende a faturar menos,

principalmente se estiver em beira de
estrada. A nova Política Nacional
sobre oÁlcool levou em consideração
estudos realizados pela Associação
Brasileira de Medicina de Tráfego
(Abramet) realizado em Curitiba,
Salvador, Brasília e Recife, onde o

índice de pessoas envolvidas em

acidentes de trânsito por ingerir
bebidas alcoólicas foi de 61%' dos
casos.

Com este número altíssimo, o

governo entende ser importante
fomentar ações que restrinjam os

pontos de vendas e o consumo' de
bebidas alcoólicas. Entretanto,
restringir pontos de vendas requer
umamaior fiscalização e, com certeza,
mexerá no bolso dos poderes públicos.

Vejamos: é necessário investir
dinheiro no fortalecimento dos órgãos
de fiscalização, e a arrecadação com

impostos deve sofrer uma baixa. Em

relação aos benefícios da Política
Nacional do Álcool, ela poderá
reduzir os danos sociais e à saúde, mas
isso só o futuro nos dirá.

Além das fabricantes de cervejas,
a Política do Álcool pode afetar as

empresas de comunicações, agências
de publicidade e até o cidadão comum,
que poderá ter canceladas as

transmissões da sua Fórmula-1 e do
futebol do domingo.

Alexandre Melo - Jornalista

Reconhecimento

Cumprimento o Jornal Metas pela
medalha de prata obtida em honrosa

premiação concedida pela Associação
dos Jornais do Interior demonstrando a

qualidade da informação e o

compromisso efetivo com o melhor

jeito de informar. Este prêmio premia
toda a imprensa gasparense.

Mario Pêra - Bombinhas SC

Parabéns
.

Gostaria de deixar meus

parabéns a toda equipe do Jornal

Metas, principalmente ao Diretor
do Jornal. Roberto Deschamps pela
conquista da Medalha de Prata no

8° Prêmio Adjori. de Jornalismo.

Arivaldo Hermes -

Diagramador do Jornalde
Santa Catarina

ÁguaIII
Sabe-se que a água é o elemento

básico para a sobrevivência da

humanidade. Mas em proporção à

população mundial, são poucos os

que tem consciência disso. Porque?
Porque a água não custa nada.

Ela nos é dada gratuitamente pela
natureza. E é por isso o elemento
mais sacrificado da terra. E como está

disponível livremente, está sujeita a

,

usos e abusos desvairados. Por
interferência do homem na natureza,
caminha-se a passos largos para a

falta de água, quando então a

catástrofe será terrível. Sem água
cada elemento de vida desfalece em

pouco tempo.

Porém nossa responsabilidade agora é
ainda maior. Carregamos o compromisso de

.

manter a qualidade e procurar diferenciais que
no próximo ano nos dêem a tão sonhada Pena
de Ouro da ADJORI, o gosto da conquista
rios fará almejá-lá ain aJ,s.

Quem ganb ':@s'nós,"inas vocês,
(,que todas as manhã as-feiras e sábados

esperam nossas notíciasi:ll,
Esse é o Jornal-Metas, que impressionou

os jurados e quer a cada dia impressionarmais
você leitor e crescer sempre junto com a cidade
de Gaspar.'

Victor Frech - Consultor
Ambiental

Cartas contendo o nome e RG, e no mâxímo com lôliníuu. devem ser enviadas por e-mail (jortlal@jorllalmetas.com.br) ou
entregues na redação. Por motivo .de espaço as cartas poderão ser publicadas resumidamente.

Na boca do povo...

Para quem você irá torcer
na final da Copa do Brasil?

OLHAR ELEl'RONICO

Vou torcer para o

Figueira por ser um time
do meu estado. Marcos

Testoni, bairro
Gasparinho, vendedor.

Para o Figueirense. Não
gosto muito de futebol,
mas acho importante
valorizar as coisas da
nossa terra. Bruno

Oliveira, bairro Sete de

Setembro, vendedor. s, .. ,+�''1I'j'@ ilitin,_

Vou torcer pelo
Figueirense, pois é meu
time de coração. Sérgio
de Andrade, bairro
Sete de Setembro,
ajudante de motorista.

Sérgio Peixoto Mendes -

Filósofo
Você tambémpode ajudar afazer essa coluna. Mande a imagem de um faro que você acha fJ1Ie é noticia:

Os artigos e cartas do leitor assinados são de inteira responsabilidade dos autores
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Política
PMDB sempre forte
na cidade de Gaspar

Pinho Moreira presenciou a força do PMDB gasparense

... _IM!'i!-AMdi\i
Eduardo Pinho Moreira,
Presidente Estadual do
PMDB, se reúne com

lideranças gasparenses da

sigla e diz que em 2008, o
partido voltará ao executivo
da cidade.

o PARTIDO DO Movimento
Democrático (PMDB) de Gaspar
realizou na última segunda-feira (4),
uma reuniu cerca de .600 pessoas
entres simpatizantes, filiados e

importantes membros da Executiva'
Estadual, no Restaurànte Bunge
Natureza.

O número de participantes
surpreendeu a todos emostrou que o

partido continua sendo amaior força
política da município.

A intenção da vinda de nomes

fortes da sigla, como o Presidente
Estadual Eduardo Pinho Moreira e o

Deputado Estadual Rogério
Mendonça, Peninha é de fortalecer

as bases do partido e demonstrar

apoio às lideranças locais.
"Fiz questão de participar, para

mostrar que o partido não

enfraqueceu �om a perda do
executivo e que temos condições de
no próximo ano retomar. o que
conquistamos através do voto. Ter
reunido toda essa gente prova que
quem ganhou as últimas eleições
não foi o Adilson e sim o partido,
esse sim é forte em Gaspar e em

todo o Estado", disse o Presidente,
Eduardo Pinho Moreira.

Eduardo ainda semostroumuito
entusiasmado com as ações que
estão sendo realizadas pelo diretório
municipal, como a luta pela
reabertura do hospital, construção
da nova ponte, anel de contorno e

conclusão das obras da Rua Flávio
Dias.

Na questão do hospital, Pinho
assumiu publicamente que trataria
do assunto com o governador e não
medirá esforços para conseguir
verba estadual para ajudar ria
reabertura do local, como informou
a vereadora Ivete Mafra Hammes.

t-
CONTABILIDADE

O Presidente Estadual gostou
muito de ver nomes fortes na cidade
assinando a ficha de filiação, como
o ex-prefeito Osvaldo Schneider,
Paca como é conhecido e também
se colocou a disposição da executiva
municipal para toda vez que for
necessário estai presente em Gaspar
que o convide.

"Essa é minha função fortalecer
o partido em todo estado, ano que
vem teremos candidatos em todos os

municípios e Gaspar não será
diferente. Quando precisarem de
mim é só me chamar", concluiu
Pinho;

Lideranças locais satisfeitas
A vereadora Ivete Mafra

Hammes semostroumuito satisfeita
com a receptividade de Pinho
Moreira e do Deputado Peninha.
Segundo ela ambos estão

comprometidos a ajudar Gaspar. Em
alguns casos como o da construção
da ponte as lideranças do partido
tentarão unir forças ao município
vizinho de Ilhota, que tem o prefeito
Adernar Feliske (PMDB).

JORNAL ME'r
6 a 8 de Junho de 2007

III Entre os Melhores I - Desde sua fundação há 25 anos, a

Adjori/SC - Associação dos Jornais do Interior - realiza anualmente
entre os jornais associados seu Congresso Estadual, onde a cada
ano, um dos municípios do Estado é palco do tradicional evento.
A Adjori/SC tornou este marcante encontro dos profissionais de

comunicação ainda mais interessante, a partir da criação do
Concurso Jornalístico que está em sua 8" edição e este, hoje,
consagrado entre os maiores concursos jornalísticos do país. Bate

, recordes de participação e quantidades de trabalhos inscritos,
certificados pelo prestigio da comissão julgadora composta por

.

profissionais gabaritados para avaliar com zelo e imparcialidade
os trabalhos concorrentes àpremiação. Emelh� serviu de estímulo

para o aperfeiçoamento e uma significativa melhora da mídia

impressa, culminando com o fortalecimento e reconhecimento do

jornal local.

II Entre os Melhores fi - No último final de semana estivemos
em Laguna participando do XXXV Congresso dos Jornais do

interior, realizado pelaAdjori/SÇ, um dos pontos altos do encontro
foi no sábado, a Noite de Gala, com a solenidade do 8° Prêmio

Adjori SC de Jornalismo - Troféu Pena de Ouro concedido aos

melhores do ano, do qual estávamos participando. Para nossa

surpresa e alegria, o Jornal Metas, recebeu Medalha de Prata, o
título de 2° melhor jornal de Santa Catarina, entre os jornais do
interior do ano de 2006. Nosso orgulho é poder dizer que vocês
leitores e anunciantes, são a chave do segredo desta conquista.
Nosso muito obrigado, por acreditarem e creditarem a nós toda

confiança. Essa conquista é de todos nós de Gaspar e região e

principalmente' da imprensa, Que vocês continuem nos

prestigiando e Deus nos abençoando.

!III Fortalecido - O encontro dos peemedebistas gasparenses na
noite de segunda-feira 4, realizado no Bunge Natureza,
surpreendeu até mesmo os organizadores que não esperavam tão

numeroso público. Teve quem desdenhasse, estimando que não

viriam mais de 100 pessoas para o encontro; mordeu a língua, ao
todo, entre diretório, autoridades, lideranças políticas e

simpatizantes de Gaspar e região, o evento reuniu mais de 600

pessoas. Isso mostra que o PMDB é forte, tem suas bases bem
'estruturadas e não está simbolizado por uma única liderança como
alguns imaginam.

ml Nepotismo I - Mesmo que a legislação não estabeleça tal
obrigatoriedade, o fato é que Luiz Roberto Schmitt Junior,
advogado dedicadíssimo que atua na Câmara Municipal de
Gaspar vaimesmo se afastar. Ele é sobrinho do prefeitoAdilson
Schmitt e por isso- poderia se caracterizar nepotismo. O

presidente da Câmara Celso Oliveira deve assinar a sua

exoneração ainda este mês. Em Blumenau o promotor Ernani
Goetten desconsiderou a existência de nepotismo em situações
parecidas: parentes de vereadores atuando em cargos
comissionados na prefeitura e vice-versa. No caso de Gaspar o
próprio Schrnitt Junior faz questão de não polemizar, ético e

consciente prefere ficar longe disso.

II Democracia? - As mudanças nos itinerários do transporte
coletivo,' implantadas recentemente no Centro de Gaspar ainda
são tema demuita discussão. Além do inconveniente da localização'
os novos abrigos de ônibus colocados no "meio da lama" oferecem
riscos principalmente para os idosos e crianças. A moradora do
Bela Vista, dona Irene Demmer tomou a iniciativa de colher
assinaturas num total de 3044 como forma de sensibilizar o poder
público municipal de que as mudanças causam perigo e

desconforto e as entregou namanhã de ontem 5, ao PrefeitoAdilson
Schrnitt, que foi taxativo e disse que a decisão- já estava tomada.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br
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Alunos plantam mudas
no Dia do Meio Ambiente
o DIA MUNDIAL do Meio

Ambiente foi comemorado
ontem' (5), como forma de

homenagear a natureza. Mas,
mais do que isso, a data serve

como forma de conscientizar as

pessoas sobre os graves

problemas que hoje atingem o

meio ambiente.

Segundo uma pesquisa, a

humanidade consome 25% de
recursos a mais do que o planeta
consegue repor. Sendo assim, se
não houvermudanças profundas,
coloca-se em risco o próprio
futuro da espécie humana.

Foi com base neste dado que
aEscola FreiGodofredo resolveu
fazeruma série deatividades com

.

os alunos, a fim de conscientizá
los em relação à preservação do

meio ambiente. A professora de
Ciênciase também biólogaLílian
Beal, realizou com seus alunos Alunos plantaram palmeiras no pátio da escola

da 6a. séries 3 um trabalho
envolvendo teoria e prática,
lembrando sempre a importância
de se preservar a

natureza.

alunos até o pátio da escola, e lá
plantaram seis mudas de

Palmeira Real.

é� forma de reforçarmos aos

alunos o quanto é importante
preservarmos o meio ambiente".

O professor de geografia,
Alessandro Ivan Breda, também
trabalhou com seus alunos do 10

ano do Ensino Médio a questão
ambientaI. ''Trabalhamos em sala

de aula várias questões ambientais
e depois pedi aos alunos que
criassem uma frase criativa de

conscientização do meio

ambiente", explicou.
Agora, as frases viraram faixas

e estão expostas pela escola, para
que a conscientização atinja a

todas as pessoas.

Primeiro,
Lílian elaborou
um desenho do
meio ambiente em
um estado bem

degradado. Após,
pediu que os alu
nos apontassem
soluções para
resolver o

problema. Para colocar em

prática o estudo realizado em sala
de aula, a professora levou os

Conform:e

explicou Lílian, as
plantas foram
doadas para a

Escola, pelo
Laboratório de

Engenharia
FlorestaI da Furb.

''Nosso servente, o
seu Cisso,
preparou a terra e

depois os alunos foram até o pátio
e plantaram asmudas", afirmou a

professora. Que completou: "essa

plantaram seis -

mudas de
Palmeira Real no
Dia Mundial êto
Meio Ambiente

JORNAL METAS
6 a 8 de Junho de 2007

Campanha 'do

agasal�o quer
aquecer famílias

gasparenses
Com o slogan "Faça uma

doação e aqueça um

coração", a Conferência
Vicentina de Gaspar, com o

apoio da prefeitura, está
realizando a Campanha do

Agasalho 2007, que pretende
arrecadar 30 mil peças, entre

agasalhos, cobertores e

calçados até 15 de agosto.
Entre os organizadores da

campanha, estão o Centro
Educativo Maria Hendricks,
a Pastoral da Criança e a

Paróquia São Pedro.
Apóstolo, com o apoio do

Grupo Back.

Segundo o Presidente da

Conferência, Carlos Junkes,
a Campanha é realizada
durante todo o ano, porém é

intensificada no inverno.
"Ainda temos algumas peças
do ano anterior, mas

precisamos arrecadar mais

agasalhos para podermos
atender a todas as famílias

que precisam das doações",
explica. O presidente lembra
também que para a

Campanha ter êxito é preciso
que entidades, órgãos
públicos e a comunidade
participem.

As doações arrecadadas
serão distribuídas às
comunidades necessitadas
nas quais as unidades é
escolas estão inseridas.

Quem tiver interesse também
deve procurar aConferência.
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COMEÇARAM NESSA SEGUNDA
feira (4) as obras noHospitalNossa Senhora
do Perpétuo Socorro, que estão previstas
para serem entregues em até 120 dias,'
prazo em que um novo Hospital será
devolvido aos gasparenses. A empresm:'
Obras Service, de Blumenau, ganhou o

direito de realizares serviços de recuperação •

do hospital. Eles foram escolhidoU��IQ�-'
ConselhoAdministratívoquedirigeo local, POJif" "

apresentarem o melhor preço dentre os

apresentados,
' e

Segundo o DiretorExecutivo, Haten
orime contra: ler natureza, esta.

Grassmann, a situação do, local estava muito autorização através do projeto, vai

ruim,porissodecidiramaproveitarqueohospital
determinar a área a ser desmatada, para

está fechado e resolver todos os problemas de
'

. que não venha a degradar o meio

uma só vez. acompanhamento das obras composta por material de construção, pois a contratação da
ambiente em local não permitido. \

, ','Iremos mexer em tudo: no piso; nos 11 membros, continuarão a busca pormais
_

Obra Service é exclusivapara o fornecimento
Áreas que não poderão ser

revestimentos das paredes, pinturas externas recursos.
"

,

• de mão de obra. O rhatériallica por conta do desmatadas: Florestas protegidas, por ,

e internas; pisos dos banheiros, corredores, " ,"Ir�JllOS d�J>PI,1:a em porta nas"e�pré�a§ 1 éorlselho do hos:ei�.t ."
::: i i ,

' Lei como Mata Atlântica, Reservas e ;",

e quartos. Resolveremos os problemas de' pedir o apoio financeiro que precisamos. Só Contratação de Médicos Parques Ecológicos; Áreas de

rachaduras nas paredes e também na rede assim atingiremos o objetivo e' é essa Haten Grasmann também falou sobre a Preservação Permanentes, Margens de .

hidráulica", disse Haten. comjssãoquefaráessetrabalho.Masmesmo contratação de médicos paraitrabalharem no
rios e ribeirões, ao redor de nascentes

Apesar dos sete operários que fazem a assim, p�di1I).oS aajuda de todos e que hospital. ''Estamos fazendo alguns contatos
e eJ.?-costas acima de 45 graus de

obra hoje, os funcionários do hospital há 60' depósit�rp. na conta da Fundação Frei comprofissionais de foradeGaspar,mas ainda
aclividade.

dias já auxiliaram na remoção de pisos ,'e , qodo�ep.o (Agência .Caixa Econômica' são conversas preliminares. Ainda temos Desmatar sem autorização, é crime

azulejos, o que ajudou no adiantamento da, F�qe�aJ; -; 1073 I ;çonta - 1600-0)",' múito tempo para resolver esse 'problema e previsto nos Artigos 38 e 39 da lei

obra. A obra está estimada em R$ cçmplenientoú o dirétOi. ,'.

queremos também contratar novos
9605/98, que é pena de seis meses a

1.100.000,00. No bazar foram arrecadados
" "I!'!ten també:w díssé que a doação pode especialista pata melhor atender ao .povo

e, três anos de detenção e multa no.valor

R$ 300.000,00 e a comissão de 'st;r;(�ita par �mpresaS que trabalham com gasparense", finalizou o diretor executivo. de mil e quinhentos a cinqüenta mil
� ''-- j -" Reais por Hectare ou fração.

(Quem tiver conhecimento de

alguém que esta, realizando

desmatamento, denuncie para os

órgãos de segurança, Polícia Militar,
Polícia Ambiental, IBAMA,
Secretarias Municipais do Meio
Ambiente e Polícia Civil).

Geral

·Começam obras_no. hospital
Empresa blumenauense inicia
obras do Hospital Nosssa ':

�

,

Senhora do Perpétuo Socor�p,e �i,o

conselheiros irão em busca lt� 't
mais' recursos para agilizar o:�'J,,?,,:';
andamento das reformas.

'

'j,

I� exemplo.Alguns passosjáestão sendo dados,

'.,1'
� pois há possibilidade do município sediar
'" uma empresa coreana, uma portuguesa e

,

uma brasileira, do Estado de SãoPaulo, que
.

apresentaram grande interesse em montar
suas sedes nomunicípio", afirmouAdilson
Schmitt

Repres'entantes de Gaspar.c.om o prefeito de Rio do Sul, Milton Hobus (e)

O Prefeit�' de Gaspar, Adilson Luis atrações que a cidade �ornçãO do Vale estará

Schrnítt, o Secretário de Turismo, Indústria recebendo no próximo mês com a realização,
e Comércio, Andrione Marquetti, e a também,daeAgendaCulturale1eExpoFeira.
Diretora de Turismo, Neusa Bruner, Aproveitando a estada na região, Adilson
estiveramno último final de semana SchmittaproveitouparavisitaracidadedeRio

, visitando a Festa do Leite, em Presidente do Sul, e em companhia do Prefeito Milton
Getúlio e também a Festa da Tangerina, em Hobus, visitou as obras que estão sendo
Apiúna, Além de buscar novas experiências realizadas nomunicípio.
paraarealização daô'ExpoGaspar,emjulho, "Em dois anos e meio o

a participação nas duas festas já tradicionais, empreendedorismodoPrefeitoMilton trouxe
no Estado também permitiram à Rainha e ao município 700, novas empresas. Temos
Princesas da Expo Gaspar, divulgar as trabalhado para que Gaspar siga esse

,

.�Noções Ambientalistas ''I'' - Cri-
� -� . >�-:��-

.

;'IÍ!e�:çontra o meio ambiente (flora):

'�*�i�;�SMATAMENTO - Entende-se
,

,1ior!tdesmatamento, a- supressão da

'�b�rt(fra florestalnativa em uma

:aêi�minada área para fins

agropastoris, florestais ou

empreendimentos gerais.
Pára fazer um desmatamento, o

proprietário do imóvel, primeiro,
,qe,verá contratar um Técnico habilitado '

hl��ngenheiro Florestal, para que

el��ore IJm projeto e solicite no Órgão'
.� ,1 .

Munkipal, Estadual ou Federal do
. . Meio Ambiente, a autorização para
,

ce <re�1iz,ar O desmatatnento...
,�� �, Não rea-lize desmatamento 'sem
,'"

,.

,: 'a;:utórização, pois estará incorrendo em o

e-mail: capitaomarafioti@yahoo.com.br

"Aqueles que amamos nunca
morrem, apenaspartem antes

de nós".

A família enaltecida de Caríos
José Francisco, o Kaká, agradece a

todos os familiares e amigos que
confortaram a família nesta hora tão
difícil.

.

Convida a todos também para
participar da missa de sétimo dia, a
se' realizar na Igreja Matriz, São
Pedro Apóstolo, no dia 8 de junho
(sábado), às 19h.

t 1° dejunho
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População reivindica a volta do
ponto de ônibus para o Centro

Direto ao Assunto

o prefeito de Gaspar, Adilson
Schmitt, recebeu em seu

gabinete um abaixo assinado
na manhã de terça-feira (5).

o DOCUMENTO FOI entregue
pelas mãos de dona Irene Demmer,
representante -da terceira idade, e

reivindica a volta de um ponto de ônibus
em frente à lanchonete Alfa, no Centro

da cidade.

Segundo dona Irene, a idéia de fazer
um abaixo assinado para reforçar esta luta
partiu dela. Ela precisar usar a condução
até o Centro de Gaspar todos os dias pois
dá aulas de crochê e afirma que não há

condições de segurança para
desembarcar no ponto próximo' à Feira
Livre. "Eu desço no ponto de ônibus do

Gasparinho, porque tenho medo de
desembarcar na Avenida das

Comunidades. Ali, o ponto não nos

oferece segurança", diz.

, ..

Adilson recebeu o abaixo assinado mas foi taxativo em sua decisão

Foram 3.044 assinaturas arrecadadas

em apenas 10 dias, de vários bairros
como Gasparinho, Bela Vista, Figueira,
Barracão, Margem Esquerda, entre
outros, conforme afirmou Irene.

"Acredito que poderíamos ter pego mais
assinaturas se tivéssemos levado o abaixo

assinado por mais tempo. o ponto na

avenida é perigoso para os idosos e ainda

mais para as crianças", ressalta.
Dona Irene teve total apoio dos

vereadores de Gaspar para fazer o abaixo
assinado "Ela nos procurou e nos

mostrou sua preocupação. Em função do

risco que estas pessoas correm

desembarcando no ponto de ônibus na

Avenida resolvemos apoiá-la. Além do

mais, em todos os bairros que visito a

população cobra isso", afuma a vereadora
Mariluci Deschamps Rosa (PT).

No momento da entrega estavam

presentes também o Secretário, de

Planejamento e Desenvolvimento de

Gaspar, Maurílio Schinitt, o Diretor de

Transportes Coletivos, Carlos

Bornhausen e o Diretor da Diretoria de

Trânsito (Ditran), Ciro Quintino. O
prefeito Adilson recebeu o abaixo

assinado, porém foi taxativo em sua

afirmação. "A decisão já está tomada,
definida", afirmou.

O Secretário Maurílio Schmitt

-afirmou que a solução encontrada para
resolver este problema foram os ônibus

circulares, que passam pelo Centro da

cidade. "Vamos analisar e ver quais são

os locais que necessitam do circular e em

quais horários eles sãomais usados. Hoje,
há dois circulando na cidade, mas se for

preciso colocaremos mais", disse.

A Prefeitura de Gaspar iniciou na sexta

feira, uma obra de recuperação do telhado
e do forro do auditório da Ditran que fica

-

situado ria sede do executivo municipal.
Com a .chuva que caiu naquela tarde,

funcionários da prefeitura viram que
chovia dentro do setor, em locais que não

costumavam acontecer essas coisas.
Receosos pelo risco de acidentes

resolveram mexer na estrutura para
recuperar o local e colocá-lo novamente

à disposição dos servidores. Segundo o

Secretário de Planejamento, Maurílio
Schmitt,muitos consertos já foram feitos

no teto do auditório. "Jámexemosmuitas
vezes ali, mas o projeto foi muito mal
feito. Tivemos que colocar calhas
elétricas e dutos, pois os fios estavam
todos soltos. E com esse-problema de

insuftciência de recobrimento da emenda,
corria-se o risco de desabar a qualquer
'momento", disse.

Maurílio ainda disse que na parte
externa já caiu reboco do prédio.

Agora a prefeitura vai aproveitar e

resolver todo o problema, pois esses

revestimentos e coberturas abrangem
toda a parte nova da prefeitura e não

apenas o auditório.
Em ,algumas salas os funcionários

colocamplásticos sobre os computadores
e documentos para evitar que em dias de
chuva molhem os inesmos.

Ainda não há previsão de quando a

obra ficará pronta, enquanto isso as

reuniões e palestras acontecerão no local
no qual funcionava a agência bancária,
no andar térreo da prefeitura.

Homem é preso após assaltar idoso
A Polícia Civil de Gaspar prendeu.

na tarde de segunda-feira (4) o

assaltante Ederm1son José Belo, de 20
anos, morador do bairro Santa,
Terezinha. Commuitas passagens pela
polícia o criminoso estava a pouco

tempo em liberdade após cumprir
pena. Conhecido comoBelo, foi preso
após assaltarum senhor de 77 anos,

quando este descansava na varanda de

sua residência na Rua Rodolfo Vieira

Pamplona." ,

Belo agarrou-o de surpresa por trás

e jogou o senhor no chão. Este se feriu

no ,rosto e foi arrastado até o quarto.
O bandido pedia por dinheiro e arma,

mas após revistar-a-casa da vítima

fugiu apenas com o dinheiro que o

senhor havia na carteira. '

Pouco depois de cometer o crime,
Edemílson foi preso por agentes da

Polícia Civil de Gaspar. Após ser

autuado em flagrante pelo delegado da
Comarca de Gaspar, Paulo Norberto

Koerich, foi encaminhado ao presídio
'de Blumenau.

uncionários verificarám o problema antes que ele se agravasse

fJ.PAE promove encontro com professores
Aproximadamente 70 professores da

RedeMunicipal eEstadual doMunicípio
deGasparparticiparamno dia 30 demaio
de um encontro com os educadores <ia
escola de educação especial (Apae). O
encontro foi promovido pela direção da

Apae em parceria com a Secretaria de

Educação.
"Os professores precisam se sentir

acolhidos e confortáveis para trabalhar,
não apenas com as crianças portadoras
de necessidades especiais como as

demais, considerando que todos os

alunos possuem suas especificidadesque
devem ser respeitadas. Queremos buscar
a qualidade do ensino público
valorizando a subjetividade de cada

sujeito que compõe a educação do nosso
município", diz a Diretora Pedagógica,
da Secretaria de Educação, Regiani� ·0 .

Zwang. Spengler, .: ".'�c--
,

Áinda segundo aDiretõra, apresença
Ho psicõlogo Sérgio Mhlilô Batista foi
fundamental para esclarecimentos a

respeito do desenvolvimento motor e

cognitivo dos alunos.
,
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8°PrêmioAdjori/SC de Jornalismo

Troféu Pena de Ouro

o Jornal Metas, recebeu no último dia 2/06/07 I
em Laguna / se, além de Menção Honrosa, a IIMedalha de Prata no 8° Prêmio AdjorilSC .

de Jornalismo Troféu Pena de Ouro.

AAssociação de Jornais do EditoriaL, Reportagens Livre
Interior .. Adjori, realiza e Pautada, Fotografia
anualmente o, Prêmio de

.

Apresentação Gráfica,
Jornalismo Pena de Ouro. P r o j e t o s -E s p e c i a is,
Esta premiação visa Publicidades de Jornal e

reconhecer o trabalho da Agência, entre outros .

. imprensa do interior, que Jornalistas, professores
mantém informado todo o universitários de jornalismo
cidadão sem que este ·e publicitários são alguns
dependa dos grandes dos profissionais que
ve i c u los n a c i o n a is, avaliaram os mais de 279
estaduais ou até mesmo trabalhos que concorriam
regionais, para se manter ao prêmio.
i n f o r m a d o dos E o Jornal Metas tem a

acontecimentos e notícias. satisfação de trazer para
Para que seja eleito o Gaspar o prêmio de Segundo

grande vencedor do prêmio, melhor jornal do interior
são avaliadas diversas impresso de Santa Catarina,
categorias, como Site,' conferido pelaAdjori/SC.

,

E O Jornal Metas informando você!
.

\

ADJORI�
---_.-
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Inauguradas obras em Ilhota

comemorada juntamente
com o aniversário da
cidade.

A SEMANA DO Município,
evento que reúne atrações para a

comemoração dos 49 anos de

llhota, que começa na quinta-feira
(21), será marcada por diversas

inaugurações, Entre elas estão a

Creche Municipal de llhotinha, a
Creche MariaTerezinhaHammes

Schmitt, do Braço do Baú, a

Quadra e o Campo de Esportes do
. município, No totál, cerca de 140

crianças serão beneficiadas com

os novos estabelecimentos

educacion-ais. Segundo o

secretário de Educação, Esporte e

Cultura, Marcelo Jacob, foram
• investidos aproximadamente
R$loomil nas obras, provenientes
de recursos próprios. "Agora as

obras encontram-se em fase de
acabamento. Esperamos deixar

tudo pronto omais breve possível

Foto: PMI

para que possamos seguir ç(. No bairro llhotinh�,'o prédio'
cronogram� d�, inauguraçõesí', ��'.que abiigará a creche'contará com
explica o secretãrio, ," .

,;< .

um pequem? parque de diversões
As obras de melllorias;flos para as crianças, com balanços e

prédios eclúcacionàls t�ye,r:am � escorregadores, entre outros

início nomês demarço. Segundo brinquedos. Terá, ainda, um pátio
ó secretário de Educação,' a para prática 'de atividades com as

reforma incluiu pintura.. crianças e um muro de proteção.
adaptação dos ambientes, troca de Serão construídos dois berçários
portas e janelas. '

'.

para atender os mais novos' e,

também, duas salas para os

maiores.
Já no Braço do Baú, a creche

.

denominada Maria Terezinha
•

Hammes Schmitz, em

homenagem à esposa do vice

prefeito, foi ampliada e agorà, a
capacidade de atendimento que era
de 14 crianças em idade de pré
escolar; passa a ser de 39.

Prefeitura lan
livro de autór.
'lIhoteose

Como forma de incentivar

a cultura no município, a

prefeitura de llhota, através da
Secretaria de Educação, lança
aprimeira coletânea de poesias
de FelícioBittencourt,morador
do bairro Pedra de Amolar, na
Margem Esquerda. O

lançamento do livro acontecerá
durante a Semana do

Município, com início no. dia
21 deste mês.

Felício é bastante
conhecido pela população de
Ilhota por seus diversos
trabalhos não apenas literários,
mas também sociais. Líder

comunitário, Bittencourt é
considerado uma persona
lidade no município. Seus

poemas sempre abordam temas

polêmicos, com críticas sociais.
O valor arrecadado com a

venda dos livros será revertido'

para auxiliar os trabalhos
exercidos no Centro de

Recuperação para Depen
dentesAlcoólicos, órgão ligado
à Pastoral da Sobriedade.

Patrocinadores
Lojão Abreu / 3332-1696

Venturini Materiais de Construç�o no Baú Baixo

Churrascaria Toni

Brechó MulherModerna - Ru« São José em Gaspar
Bananas Japa no Baú Baixo

Mercado Reinert na Lagoa

Frigorífico Santos no Baú Baixo

Padaria Daniel/Encomendas: 3332-8635

Casa da Ferragem na Rua São José / 3332�2945
.

Vereadora Tereza da Trindade

Churrascaria Rau/'s

Reis Car em Ilhota /3343·7169

Local: Soc. 9 de Agosto

Início: 23b '"
",._ .. .;. � ,� �.�'

. Data: 16/06:
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Metas é eleito o 2° melhor
jornal do interior de se
o JORNALMETAS participou
do XXXV Congresso da

Associação dos Jornais do Interior
de Santa Catarina (ADJORI) e

conquistou aMedalha de Prata do
8° Troféu Pena de Ouro, em
evento que aconteceu de sexta (1°)
a domingo (3), no Ravena

CassinoHotel, na cidade histórica
de Laguna e premiou osmelhores
do ano nas categorias Jornalismo,
Publicidade e Site.

A conquista veio através da

segunda melhor média de notas

entre 41 jornais, dos 143
associados à entidade, que
participavam da premiação e que
coroou o Metas como segundo
melhor jornal do interior do

Estado de Santa Catarina, pelo
conjunto da obra apresentada.

Ao todo foram 200 trabalhos
inscritos em jornalismo, 61 em

publicidade e 18 em sites, nas 12

categorias que compõem o

prêmio (Jornalismo - melhor

reportagem pautada, melhor
reportagem livre, editorial,
charge, fotografia, projeto gráfico
e projeto especial; Publicidade -

anúncio de agência, campanha d�
agência, anúncio do jornal e

campanha do jornal; Site). Todos
os trabalhos passaram pelo
exigente crivo de 17 jurados de
renome 'no meio jornalístico,
publicitário e da mídia

catarinense.

Participando em dez

categorias, pela primeira vez um

veículo de comunicação demídia
impressa na cidade ganha o

prêmio da associação.
Além da medalha de prata

também foi

mulher vestida deAnitaGaribaldi.
e outras com trajes típicos da

região na época da Revolução
Farroupilha. Entre os convidados.

o show começaram as premiações
do prêmio Pena de Ouro.

Primeiro foi anunciada a

categoria site, seguida das quatro
categorias de publicidade e por
último a tão esperada categoria de
jornalismo.

A- consagração do Jornal
Metas veio no fmal da cerimônia,
quando antes de apresentar aPena
de Ouro para o melhor jornal, L
conferiu a Medalha de Prata ao

veículo de comunicação
gasparense.APenadeOuro ficou
com o Jornal FolhaSete, de Seara,
na categoria Jornalismo e para o

Jornal Folha do Oeste, na

categoria publicidade .

Corpo de Jurados

estavam

presentes o vice

governador
Leonel Pavan

(PSDB), o

deputado
e s t a d u. a I

Dagomar
Carneiro (PDT),
deputado federal
Cláudio Vignatti
(PT), deputada

estadualAda.Deluca, entre outras
personalidades da política. Após

» Jornalismo

Aline FelJd - Ministério

Público Estadual,
Ana Lavrattí - Assessora de

Imprensa da Secretaria de
Saúde

Artênio Souza - Agência de

Comunicação daUFSC
Carlos Stegemann - A

Palavra Comunicação
Fábio Messa - Professor de
Jornalismo da Estácio de Sá

Gonzal0 Pereira - Professor
de Jornalismo da Bstácio de Sá

Lúcia Helena - Diretora de

Comunicação da ALESC

Ludo Baggio - Professor da
Estácio de Sá
Mário Fernandes - Professor
de Jornalismo da Univali

Moacir Lotb - Agênciade
Comunicação.da UFSC

» Publicidade

Juarez Beltrão - Agência
Neo Vox Diretoria Fenapro
Marcelo Rego - Diretor de

Divulgação da Secretaria de

Comunicação do Estado
Oscar QueiroJo - Agência
Vinco Estúdio Gama
Saulo Silva Presidente da

Sapesc eAgêneia Quadra

»Site

Elóy Simões - Coordenador
do Curso de Jornalismo da

Unisul
Fernando Pereira Oliveira -

Produtora Trinta por Segundo
Jaílson José de Sá - Site

Acontecendo Aqui

conquistada a

Menção Honrosa

por ter ficado

entre os três
melhores projetos
especiais do

estado.
A festa de

premiação foi em
um jantar no

hotel, com bela

decoração' e atrações da cidade
anfitriã do evento, como uma

Adjori
onfere

edalha de
Prata ao

Jornal Metas
no prêm

Pena de O

.
,

• •

gia mais
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Destaques
Faias: Cine Falo Mary

Dia 2/06, foi a data escolhida para a troca das alianças de Gelly Betína
Tomazelli e Alessandro Gazzi. A cerimônia realizada na Igreja
Cristo Rei de Blumenau. A noiva entrou conduzida pelo irmão Dr Fluvio
Tomazelli que a levou ao encontro do noivo muito emocionado. O vestido
confeccionado por Viridiane e Dagoberto de Curitiba. Logo após a cerimônia, familiares

. e amigos foram recepcionados com champanhe para o brinde na Sede do Bela Vista Country Clube, onde este recebeu a

decoração em tons amarelos feita pela equipe da Dallarosa Decorações. Bolo e doces assinados por Dorly. A festa rolou
animadíssima com a banda de Itajaí sob o comando de Carlinhos onde em seguida rolou o baile de máscaras. O Dj Maba assu

miu já na madrugada para continuar animando a galera.Todo este lindo acontecimento teve a dedicação da cerimonialista .

Alexandra de Oliveira e equipe.Todos os registros sob as lentes de Cristina e Ivandro. O mais novo casal está curtindo lua-de
mel em Buenos Aires e Bariloche.

Falo: Cine Foto Mary

A arecida foi celebrado o

. N Senhora p' -

Na Igreja assa
•

no e Juliana. A comemoraçao
casamento de Adrla. f. alizada na Sociedade 9

. . anugoS 01 re ,
entre fanuliares a. li

.

dades aos recém-casados.
de AgostO. Fe Cl

Falo: Divulgação

na

Felicidades. para o ded\fa�.o Lima que amanhã, 7,
estará comemorando seu �versário. A equiJ?e do
Jornal Metas também

.

beniza e deseja muitas
·go!!!

-JORNAL ME'l
6 a 8 de Junho de 2

O site HLERA Aneste fies d iunhencantadora de Cãtí D '

e J o, explora a belezaIa afane Spe Ifotos no http.//w hr
ng er. Confira as

. ww. ota.com.br/

Falo: Divulgação

A dedicada Elisângela da loja Vizual Fashion trocou de idade
no dia 31/05, e recebe a seguinte mensagem: "Elisângela, seus

colegas da Pontinho Modas e da Vizual, te desejam muitas felici
dades e sucesso ... Parabéns." Estas garrafas não são o que vocês

estão pensando ... Brincadeira!!!
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Foto: Cine Foto Mary

Com uma linda festa em sua resi

dência, a meiga Isabela comemo

rou seus 9 aninhos. Felicidades!!!!

esta edição está Bruno
o maninho Cªrlos José

e apenas 5 meses.

-- _. - -Foto: Cine Falo-Mary

A lindinha Joice Rinco comemorou seu

aniversário no dia IOde junho. Os pais
Sálvio e Marta desejam muitas alegrias.

'"

O 10 aninho do fofo Kaiqui foi festejado com

muita descontração na Soco Canarinhos, onde
seus familiares comemoram com muita alegria.

Hoje, dia 6, quem faz aniversário é a

princesa Maria Júlia ...Quem manda um

beijo bem grande, são seus pais Afonso e

Lucimeri e seu irmão Matheus. Beijos e

beijos lindin?aI

Quem está de aniversário hoje, dia 6, é Indianara
Mainardi, que recebe um forte abraço de seus pais Jaks e

Tereza e de todos seus amigos. Feliz Aniversário I I I

Foto: Divulgação

Amanhã, 7, o lindo
modelo Matheus estará

completando 4 anos de
. muitas felicidades.
"Nos te -amamos

demais ... " Do pai
"coruja" Gelásio e

mãe Simara.

Se alguma vez você necessitar de alguém que
lhe compreenda, que lhe escute, que lhe ajude,
enfim, quero que você saiba que pode contar
conosco para que nunca 'se sinta só, para que você
possa chorar em nossos ombros, para lhe fazer
sentir bem, e sobretudo para lhe demonstrar o

quanto te adoramos ... Felicidades ... " de suas

amigas Luana e Crisleine, Josiane aniversariou no

dia 4, a coluna a parabeniza I I I

• Noite Especial
Já garantiu seu convite? Não perca

tempo ... A Churrascaria Raul's está a todo

vapor na organização da maravilhosa
noite do dia 12/06, Jantar dos Namorados.
A decoração a caráter com luz de velas e

com música ao vivo por Deco Dalponte,
será a melhor noite dos últimos tempos.
Convites pelo fone 3332�3978.

III Doces Fragrâncias
O Boticário de Gaspar já recebeu os

lançamentos para o Dia dos Namorados.
São fragrâncias inspiradas no lado. doce
da vida e do amor. Vale' a pena conferir e

.

aproveitar o que a vida tem de melhor .

.. '"

--Ifi Recado
Minhas amigas da Isabella Boutique

me mandaram um recadinho e retribuo a
.

todos: "Que você tenha um dia iluminado
e com muitas conquistas ... e para ficar
mais divertido, convido para conferir as

novidades que estão em nossa loja.
Estamos esperando por você I Beijos
Neide e Nane" Valeu meninas:

III Cerimonialistas
Devido os questionamentos sobre o

trabalho das cerimonialistas Alexandra e

Karen de Oliveira, na próxima edição de

quarta-feira, o Jornal Metas trará uma

matéria falando dos trabalhos e a

importância de ter uma cerimonialista em

seu evento.

II Festa Junina
No dia 15, o Colégio Universitário

realizará a sua tradicional Festa Junina.
Será no Salão Cristo Rei com início às

18h30mim, com muitas atrações.
Participe!

II Para refletir
"O amor é a asa veloz que Deus deu à

alma para que ela voe até o céu.

Michelangelo Buonarroti. (1475-1564)"

Jornal Metas, o primeiro jornal de
Gaspar a conquistar Medalha de Prata no

Prêmio Pena de Ouro. da Adjori. Este
mérito também é seu ...

ju1i@jornalmeÚlS.com.br

Foto: Divulgação
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J J (!J)
Foi com brilho e glamour que aconteceu a solenidade de entrega do 80

Prêmio AdjorijSC de Jornalismo Pena de Ouro, concedido aos melhores

do ano. A festa de premiação foi em um jantar no Hotel Ravena em

Laguna, com bela decoração e atrações da cidade anfitriã do evento,
com uma mulher vestida de Anita Garibaldi, heroína catarinense na

Revolução Farroupilha. Também antes da premiação aconteceu um show

com o tenor João Rodrigues, que mostrou seu timbre aos participantes
do evento. Nesta ocasião o Jornal Metas viveu um dos grandes

momentos de sua história. Com a conquista da Medalha de Prata, como

segundo melhor jornal do interior de Santa Catarina, sagrou-se também

o 10 jornal de Gaspar a receber tamanha honraria. Obrigado leitores e

anunciantes, vocês são os principais responsáveis por esta conquista.
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Palestras e paineis fizeram
parte do evento da Adjori
ANTES E DEPOIS do Prêmio outras

atividades engrandeceram ainda mais o

XXXV Congresso da Associação dos
Jornais do Interiorde Santa Catarina, que
aconteceu de sexta (1°) a domingo (3) nó
RavenaCassino Hotel, em Laguna, Santa
Catarina.

As atrações começaram na recepção
aos participantes na sexta-feira com uma

apresentação da Escola de Samba Vila

Izabel, campeã do carnaval 2007, de
Laguna. No sábado a festa deu vez às

palestras e painéis apresentados por'
diretores de empresas ligados ao ramo da
comunicação e que venceram na gestão
de suas empresas.

A primeira palestra foi do presidente
do Grupo Petrelli de Comunicação,
Mário Petrelli, que dirige oito emissoras
de TV nos estados do Paraná e Santa

Catarina, entre elas a Rede SC/SBT,
assim como estações de rádio e dois

jornais noestado catarinense.
Mário falou sobre a implantação de

jornais populares, a exemplo o de sua

propriedade, Notícias do Dia.

Depois foi a vez do diretor geral do
Instituto Verificador de Circulação,
Ricardo Costa, explicar os benefícios que
os associados daAdjori, têm em se filiar
ao IVC e como devem

proceder para isso.

Na parte da tarde foi a
vez dos sócios da empresa
de marketing Embrace,
Cláudio Goldsztein e

,

Cláudio Fonseca

exporem a importância do
marketing direto e

apresentarem exemplos
de fidelização de clientes.

A última palestra interessava muito

aQS diretores de jornal e foi ministrada

� , �', �'-). ��#.�, <
•

, Deputado Federal Cláudio Vignatti (em pé) palestrou sobre a Frente Parlamentar

pelo Deputado Federal Cláudio Vignatti
que falou sobre o

fortalecimento da mídia

regional e da Frente

Parlamentar, que está em

Brasília lutando pela
democratizaçãodamídia e
através das associações
regionais buscar

anunciantes em nível
nacional para investirem
nos jornais do interior.

Pois, como considerou o próprio deputado,
muitas pessoas não lêem, assistem e nem

iretores de

rnals do
Interior

participam de

palestra
eleições
Adjori.

Presidente Miguel (O) Gobbi com o palestrante Ricardo Costa (t=), diretor da IVC

ouvem os veículos de comunicação
nacional e buscam a informação através
das rádios ti jornais locais, por isso é

imp9rtante trazer a mídia federal para
próximo dos leitores, ,ouvintes e

telespectadores desses veículos.
"Existemmuitas mídias que têm como

público alvo, os leitores desses jornais
locais, que namaioria das vezes só lêe o

jornal da sua cidade e é por isso que
vamos brigar por campanhas como às das

instalações dos Cefet's em Santa

Catarina", disse o deputado.

Churrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

" 3332-1469
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•• VIDA
Por Julio César Bridon dos Santos

"SERES EM EVOLUÇÃO"
Às vezes nos acontecem

coisas
muito difíceis de aceitar.

É neste momento

, que mais precisamos da ajuda
, de "Deus".

Acreditemos que 'a vida

que nos está 'reservada,
é muito melhor do que esta

que vivemos.

Acreditemos que tudo que
nos acontece

será sempre para melhor.

Acreditemos que o espírito
que nos acompanha,

tem necessidade de evoluir,
de crescer,

de transcender a matéria,
para seu próprio benefício.

A "Grande Vida" sabe que
nossa eternidade

está em aceitar tudo aquilo
que nos acontece.

Somos seres em evolução,
caminhando para o infinito.

Júlio Cesar

do livro "CAMINHOS DA

PAZ"

bridon@terra.com.br

\De'Segunda a Sábado 110

JIllmoço eJantar
CJluffet.........•................. :R$10.00
€spdo COrrúJo :RJ 18,00

e no domingo•.
preços promocionais

.
SobremesaBrá tis ,

Estofados e Móveis Marquetti
MOVEla DE ALTO PADRAo
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Engenhei OS do Hawaii
sucessos com show em Indaial
Engenheiros do Hawaii
se apresenta em Indaial;
no Pame, no préximo
sábado (9),

A BANDA ENGENHEIROS
do Hawaii, que foi formada em

1984, em Porto Alegre, subirá
ao Palco do PavilhãoMunicipal
de Eventos de Indaial (PAME)
no sábado (9) para apresentar
o show "Acústico MTV

Engenheiros do Hawaii". Os

portões do PAME serão abertos
às 21h.

Segundo o líder do

Engenheiros, Humberto

Gessinger, a primeira
conclusão a'que se chega
depois de ouvir o CD acústico
do grupo, é que o formato e a

coleção de .:,hits da banda são

como erva-mate e água quente:
nasceram um para o outro.

"Desde .o início eu não queria
um acústico superproduzido,
.ficava pensando como encontrar
a proporção certa. Me senti
muito à vontade com esses

arranjos. Foi quase como voltar
ao começo, à forma como as

músicas nasciam pra mim",
definiu.

O primeiro passo do projeto
acústico foi dado em Porto

Alegre, em junho de 2004,

Dois' espetáculos teatrais

chegam à cidade de Ilhota
através da Secretariá de

Educação, Esporte e Cultura na

quarta-feira (20). "Na Boca da

Noite" e "Calota 'e Gasolina em:

Trânsito", são peças estreladas

pela Companhia de Teatro
Profissional de Curitiba, a GG

'

Proarte.

As apresentações serão feitas
de manhã, às 8h3Omin e também
à tarde, às 14h, no Salã_? Paroquial
da Matriz São Pio X.

Para o Secretário deEducação,
Marcelo Jacob, é importante que
esse tipo de atração venha até o

município, pois é uma forma de

proporcionar uma ).cultura
diferenciada à população. "O
acesso a todo o' tipo1�pte é

importante. <r: ',.

quando Humberto começou a.
gravar em casa. Cerca de dois .

meses e muitos ensaios depois,
Humberto e os músicos Paulinho
Galvão, Fernando Aranha,
Bernardo Fonseca, Gláucio
Ayala e Humberto Barros

aportaram no estúdio Locall, em
São Paulo, para dois dias de

gravação do projeto daMTV. No
trabalho, uma síntese da carreira
da banda e dos projetos
independentes de Gessinger.

Antes e depois do show da
banda gaúcha havera

apresentações do grupo.
Kauanna e de J)J's, nos dois
.palcos que serão montados para
'o evento. A MAS Promoções. é
a responsável pelo show, que
tem ingressos antecipados à

.

venda, no valor de R$ 15,00, em
pontos de várias cidades do Vale.

Segundo o organizador do
evento, Marcelo Stolf, os

ingressos à venda com preço de

R$ 15,00 fazem parte do

primeiro lote. "Sao ao todo 700

ingressos que serão vendidos
neste preço, já os ingressos do

segundo lote custarão R$20,00",
explicou.

Haverá no local uma área
.

VIP, situada em frente ao palco,
com capacidade máxima para
300 pessoas. "No espaço VIP as

pessoas terão oportunidade de
assistir ao show 'Com bastante

proximidade do palco principal

Seja com a música, cinema,
teatro, ou qualquer outra forma de
manifestação artística", comenta.

Peças
''Na Boca da Noite" conta a,

história de Valdevino e

Degrauzinho. Um é fugitivo da

polícia, enquanto outro é guarda
noturno de um teatro. Como seao

acaso, suas histórias se esbarram,
mas nem mesmo o maior dos
conflitos os impede de
encontrar as semelhanças em

.

suas vidas. ,

A peça é uma tragicomédia
social que aborda, dentre outros
temas, a desigualdade social,
cidadania, violência das cidades,
marginalização e desemprego,
em uma linguagem simples e de
fácil entendimento ..

Já a peça "Calota eGasolina

II

eVI·ve

Foto: Marcos Hermes

Humberto Gessinger dá voz à banda Engenheiros do Hawaii

e com serviço de bar
exclusivo". O preço dos

ingressos :VIP's será de R$
35,00. As pessoas que optarem
por adquirir o ingresso normal,

.

na bilheteria do evento, pagarão
. R$ 30,00. O show principal está
previsto para iniciar-à lh15min.

em: Trânsito", é um espetáculo l
que trata de temas relacionados I
à educação no trânsito. Através �
do respeito e cidadania �
mostrados na peça, o público �
'aprende como trafegar nas �

.<l

situações da vida modema. ".:
,

O espetãculo foi indicado ao �
Prêmio TroféuGralhaAzul- 26a �.
edição, nas categorias deMelhor

t.;

Espetáculo Itinerante e Melhor
Ator para Crianças, com

Antônio Freitas, o Gasolina.

.

A GG Proarte surgiu' em
1984, com o objetivo de levar

cultura e, informação para
diferentes regiões do Brasil.
Entre seus espetáculos
premiados estão "O analista de .

Bagé", "Tudo que você sempre

quis saber sobre drogas" e "O
contrato azul". Calota e Gasolina encenam sobre educação no trânsito
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Romantismo em "Minha Mãe Quer Que Eu Case"

Minha Mãe Quer Que Eu Case

segue à risca o manual das comédias

românticas, com todos os ingredientes
conhecidos: lágrimas, risos, beijos e

abraços que pavimentam o caminho rumo

ao encontro com o amor.
As quatro personagens centrais que

falam abertamente sobre relacionamento e

sexo não são apenas amigas, mas mãe e

três filhas, Com toda essa intimidade, a

matriarca Daphne (Diane Keaton) não se

envergonha de se intrometer na vida da

caçula,Milly (Mandy Moore).
Como as irmãsmais velhasjá estão bem

casadas, amãe acredita que precisa arrumar
rapidamente um marido para a filha
solteira. Para conseguir seu objetivo, ela
chega a colocar anúncio na internet,
entrevista os mais diversos e estranhos

candidatos até encontrar o rapaz que ela

julga ser omelhor pretendente, o arquiteto
Jason (Tom Everett Scott).

Os dois armam um plano para seduzir

Milly. Só que não contam que a própria
moça não está parada à espera do príncipe
encantado. Ela conhece Johnny (Gabriel
Macht), um músico boêmio mas bem

comportado. Mas Daphne insiste e Milly
acaba cedendo e se envolve com os dois

rapazes, para descobrir comqual quer ficar.

Foto: Reprodução Internet

Mãe e filhas falam abertamente sobre relacionamento amoroso

O diretorMichael Lehmann (40 Dias e 40 românticas. A mensagem nas entrelinhas

Noites) não é nem um pouco sutil e deixa deMinhaMãe Quer Que Eu Case é que a

claro, pelas situações criadas ao longo do mulher só se completa quando está bem

filme, que Johnny é o cara certo para fazer casada. ParaDaphne, não importao quanto
Milly feliz. Quando a garota está com seus a filha seja bem-sucedida na profissão, ou
pretendentes, o músico sempre se sai como ser humano. Aos olhos damãe, sem
melhor: é omais compreensivo e amoroso, um homem e uma aliança, a garota não

qualidades dos perfeitos galãs de comédias está completa.

S<»'
"Nem palavras duras e olhares severos devem afugentar quem ama; as

rosas têm espinhos e, no entanto, colhem-se".
-

(William Shakespeare)

Música

ItWon'tBe SoonBefore

Long - Maroon5 - Preço:
R$ 23,50 Gravadora:
Universal Music. São 12•
faixas de pop rock com

influências de ícones dos anos 80
como Prince, Michael Jackson e

TaIking Heads.

Palavras de amor: ao

vivo - César Menotti &
Fabiano - Preço: R$ 22,90
Gravadora: Asin. São 18

faixas com o melhor do

sertanejo, como comprovam "Sem
Medo de Ser Feliz", "Esperando na

Janela" e "Paixão Mineira".

Sinceramente - Paula
Lima - Preço: R$ 23,90
Gravadora: Indie
Records. O repertório traz
12 faixas com o melhor
do funl soul, incluindo "Como Diz o

Ditado", "Cuidar de Mim" e "Já Pedi

pra Você Parar",

Literatura

A filha do Canibal -

Rosa Montero - Preço:
R$ 44,90 - Editora:
Ediouro. Um romance

cheio de lirismo e, ao

Aprendendo a jogar
Poker - Leo Bello -

Preço: R$ 69,00 -

Editora: Novera. Obra
feita para quem está

começando a jogar
poker. Abrange desde os
princípios básicos e fundamentais até
técnicas e dicas avançadas.
A arte de educar

crianças - Ron Clark -

Preço: R$ 19,90 -

Editora: Sextante. Lista
com as quatro verdades
universais sobre as

crianças e 55 regras com orientações
básicas sobre boas maneiras dentro e

fora da sala de aula.

DVD

Separados pelo
casamento - O
filme é o terceiro

maior sucesso de

Jennifer e o oitavo
na carreira de

Vaughn, mas o

maior êxito do ainda
desconhecido diretor Peyton Reed,
que chega a seu terceiro longa
metragem chamando atenção dos
estúdios.

A história de Separados Pelo

Casamento, em certo sentido, é uma

versão cômica, açucarada e mais ou

menos invertida de O Último Tango
em Paris, do italiano Bernardo

Bertolucci, no qual Marlon Brando e

.

Maria Schneider alugam o mesmo

apartamento, sem se conhecerem e por
equívoco do proprietário.

Aqui, o casal se separa, mas

nenhum deles quer largar o

apartamento. Fazem um pacto de

convivência, mas logo tentam furar os
olhos um do outro. Alguém é capaz
de fundir a imaginação para supor qual-

. será o final? Pois é esse mesmo. Há

quem veja nesse roteiro de suspiros e

risos uma extensão da separação de
Jennifer e Brad Pitt.

.JORNAL METAS
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Horóscopo
....•._ ......_ .•..•J....1-----------j

Áries:Agarre as oportunidades '.
que estão aparecendo e

i

dedique-se muito. Só assim!
alcançará seus objetivos.

• Touro: Perceba que? amor é,
''IJ�, algo para ser cultivado ei

conquistado dia após dia. Nada,
. vem pronto e demãos beijadas. '

Todo relacionamento' requer muita'

dedicação.

Ü, Gêmeos: Mostre-se presente e I
"m-� assumas as tarefas com muita i

'- 'seriedade e eficiência.l
. "Ninguémmelhor que você para i

demonstrar responsabilidade.
'

��í.?� Câncer: Dê uma amenizadano i
((-'1

"

ritmo de sua rotina, procure se!
reprogramar. Só se envolva em,

projetos novos, depois de ter,
organizado ou concluído os antigos.

� Leão: Esse é um bom período,

�� para fazer a pazes com apessoa!
_. ,ue ama. Todos, de uma forma'

geral, estarão mais propensos,
a' perdoar com mais facilidade.

.

Virgem: Reflita se o lugar em I
que vem atuando lhe i

proporciona chances de evoluir'
profissionalmente. É bom,

começar a pensar mais no dia de I
amanhã.

Libra: Procure trabalhar com 1
perfeição e ca�richo. �s,
pessoas estarao muIt9i
mteressadas no acabamento .eJ

na boa qualidade dos seus produtos.

suai
doi

Escorpião:· Mude

performance dentro
ambiente profissional. I
Desenvolva projetos novos.í

que possam ser mais rentáveis'
futuramente.

(k :��:o� �e�::�d:ll�::,�!1
você a resolver os assuntos'

afetivos. Conte com a sorte, ela estã ao I
seu lado. Procure abrir o seu coração.

�� Capricó�o: Demonstre seu
i

\fJ'I lado cannhoso para seu i
pretendente. Invente um,

programa bem romântico e faça a pessoa i

amada se sentir especial ao seu lado.
.

Aquário: Seu intelectual estará,
brilhante e você estarã disposto'
a buscar sucesso nesse setor.í

Não tenha medo de dar os'

primeiros passos e buscar sua realização I
tão almejada. ,

� Peixes: Leve para seu trabalho a I

(� publ�cidade e � divulgação 1
daquilo que faz. Saibademonstrar,
seu valor e todos terão boa,

receptividade pelo que apresentar.
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Direto ao Assunto
.

O chQÇ()late, çomo hoje fi çanhecido, tem um. tonga e nobre
história. Sua matéria--prima é a $emente de') çacau, fruto do.
J'eaÇlueiro", árvore típica da região. dos trópicos.

função do acréscimo' em partes
diferentes de seus componentes
individuais e assim, varia também seu

valor calórico.

ESTE FRUTO FOI conhecido

primeiro pelos Mayas, 400 a.C., no
México. Eles acreditavam que a árvore
era divina e que seus frutos eram um

presente dos Deuses.

Foram os Mayas que criaram a
.

bebida amarga de sementes de cacau,
nosso famoso chocolate quente. Era uma
bebida especial, apreciada pelos reis e

pela nobreza, utilizada também em

rituais sagrados. Com a descoberta da

América, e, principalmente, devido a

Hemán Cortez, conquistador espanhol,
o cacau foi introduzido na Europa. No

• Brasil, o chocolate chegou por volta de

1677, trazido pelos portugueses.
Apenas no século XIX, graças ao

químico holandes, Conrad Van Houten,
que conseguiu desenvolver o processo
de separação do liquor (pasta de cacau)
da manteiga de cacau foi possível o
início do desenvolvimento da indústria
do chocolate em barras, bombons e

especialidades, cada vezmais apreciado
-

,
e importante em todo o mundo.

CHOCOLATE QUENTE.
ESPECIAL

INGREDIENTES
I litro de leite desnatado
1 lata de leite condensado
4 colheres de sopa de chocolate em

pó
2 colheres de sopa de amido demilho
canela em pó para polvilhar

MODODE PREPARO
Primeiro bata todos os ingredientes

no liquidificador (menos a canela).
Depois leve ao fogo' em temperatura
média até o líquido ferver e engrossar .

Serva em xícaras e polvilhe com canela.
Dica: Para um sabor especial pode

se colocar chantily sobre a xícara de
chocolate.

Chocolate amargo: É feito com os

grãos de cacau torrados sem adição de

leite, e algumas versões permitem a sua

utilização como.base para sobremesas,
bolos e bolachas.

Chocolate preto: Deve usar um

mínimo de 35% de cacau, segundo as

normas européias.
Chocolate ao leite: Leva leite na sua

confecção. As normas européias
estabelecem um mínimo de 25% de
cacau.

Chocolate branco: É feito com

manteiga de cacau, leite, açúcar e

lecitina, podendo ser acrescentados
aromas como o de baunilha. Inventado
na Suíça após a I Guerra Mundial, só
foi divulgado nos anos 80 do século XX

pela Nestlé.

TIPOS DE CHOCOLATE
O chocolate é um alimento popular

que tem conhecido diversas formas de

apresentação. Pode. ser bebido

(chocolate em pó) com leite, ou em

tabletes. Neste caso é apresentado em

muitas versões: ao leite, branco, meio
amargo, com amêndoas ou avelãs, com
ou sem recheio, etc, variando em

..

-
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Gasparn
A SECRETARIA DE Saúde de Gaspar
estará realizando a primeira etapa da

CampanhaNacional de Vacinação Contra
Poliomielite. O trabalho terá início na

segunda-feira (11) até o dia 22 de junho
e será destinadq. pará',

�

menores-de cinco; ano"s ..
, '1

,A meta deste ano é

vacinar 4.203 crianças
gasparenses' , que.,
receberão 2 gotas' da
vacina Sabin, via oral,
independente do estado
vacinal anterior. A vacina Sabin só não

pode ser administrada em crianças que
apresentarem febre, no' momento da

vacinação. "O objetivo principal da
vacinação é manter o território livre da

circulação do vírus causador da doença.
Para isto, é necessário vacinar nomínimo
95% da população menor de 5 anos",
explica a Enfermeira da Vigilância
Epidemiológica, Angelita Wisbeck.
" No dia 16 de junho, Dia Nacional de
Vacinação, os postos de saúde, CDI's,
Escolas, Centros Comunitários e

estabelecimentos comerciais e públicos
funcionarão como Postos de Vacinação
das 8h às 17h, sem interrupção. Nos
demais dias, o horário de vacinação

luta contra a Poliomielite
seguirá o horário de funcionamento das
Unidades de Saúde. No dia 16 também

haverá equipes volantes vacinando em

áreas de difícil acesso.
"Émuito importante que nojnomento

da vacinação os pais e

responsáveis levem aos

postos de vacinação' a
carteirinha de vacinação
da criança, pois durante o

período da Campanha; as
crianças que não estiverem
com as vacinas em dia

poderão atualizá-las", reforça a Secretária
de Saúde, Márcia Sganzerla.

-

eeretarla de
,

de pretende
clnar este

4.203 crianç

111 Barreira Bela Vista - em frente

ao Bela vIsta Country Club
li Barreira BR 470 - em frente ao

Auto Posto Gaspar
111 Barreira Polícia Rod. Estadual
� SC 470, Km 21, no Posto Policial,

Poço Grande

111 Barreira Barracão - Rod. Ivo

Silveira, em frente ao Auto Posto

Barracão

Com o objetivo de conscientizar a

população mais jovem sobre os males

que o cigarro pode causar, a Secretaria

de Saúde e Bem Estar Social de Ilhota

promoveu no -dia 31 de maio, Dia
Nacional de Combate ao Fumo, uma
série de palestras para 'os alunos do

Ensino Médio e T' e 8a séries do Ensino
Fundamental.

Além disso, a Secretaria realizou

lima blitz pelas principais ruas da

cidade, distribuindo panfletos e'

informações para a população.

Como forma de complementar as

ações antitabagismo no município, .a
Pasta inicia no próximo dia.14 junho, o
primeiro Grupo' de Apoio ao Combate
do Tabagismo, GATI, de Ilhota.

Segundo Elizabeth Nunes,
coordenadora do Programa no

município, cada grupo terá no máximo
15 participantes. "A dinâmica das
reuniões será de quatro encontros

semanais, pará a abordagemdo fumante
e a sua decisão definitiva de parar de

fumar", explica.

oer�TERIAIS DE' CONSTRUÇÃO

Nunes Pires, 1055, Galpão 01 -Figueira

Crianças menores de cinco anos devem tomar a vacina

Unidades de Saúde do Centro,.Bela Vista, Figueira, Santa Terezinha, Poço Grande,
Barracão, Alto Gasparinho, Gaspar Alto, Gasparinho Quadro, Lagoa e Belchior, Associação
de Moradores do Jardim Primavera, EEB FreiGodofredo, Ervino.Venturi, Zenaide Schn:lltt
Costa, Luiz Fr�õj,Jvo R:Aquino, NormaMônica Sabel e Belchior, Raulís Hotel, Mini
Mercado Bom Preço, cmVovó Leonida e Vovó Benta. Bar e Lanchonete do Beto,

.

Comunidade São João Batista, Centro Comunitário da COHAB do Gaspar Mirim, Capela
São Judas :radeu, Câsà daSra. Adelaid� Muller, Bar e Mercearia Gilson Amorim e Casa'
Sra. Elsá,G"arb' .C!' ;;""�

������--------------------------------�
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Abert realiza Congresso de
Radiodifusão em Brasília

Foto: Abert

��

Radiodifusores, empresários e especialistas participaram do Congresso

.

Direto ao Assunto, e Pedro Ziller, da Agência Nacional de

Telecomunicações (Anatel).
\

Os radiodifusores também tiveram a

oportunidade de debatei as demandas

regionais do setor com deputados. O
painel "Radiografia: problemas e

oportunidades" foi dividido em quatro
temas regionais: Sul, Sudeste, Nordeste
e Norte/Centro Oeste. Representantes de
associações estaduais e deputados com

atuação no setor da Comunicação
discutiram mudanças na legislação e os

rumos do setor. Entre as demandas,
destacou-se a flexibilização da: Voz do
Brasil. "Os hábitos dos ouvintesmudaram
muito nos últimos anos e não faz mais

sentido a Voz do Brasil ser transmitida
em horário nobre", disse Edilberto de

Paula Ribeiro, presidente da Associação
de Emissoras de Rádio eTV de São Paulo.

(Aesp).
Outro destaque do Congresso foi a

sessão plenária "Responsabilidade
Social", que contou com a participação
do senador Cristovam Buarque (PDT
DF), Mozart Ramos, do projeto Todos

pelaEducação, Viviane Senna, do Instituo
Ayrton Senna e o presidente da Abert,
Daniel Pimentel Slaviero. "É uma

satisfação para Abert colocar a

responsabilidade social pelaprimeira vez

Mais de mil e quatrocentos
radiodifusores, empresários
e especialistas prestigiaram
os três dias de evento,
realizado em Brasília, no
hoteJ Blue Tree.

A ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA de

Emissoras de Rádio e Televisão (Abert)
realizou, de 29 a 31 de maio, o 24°

Congresso Brasileiro da Radiodifusão
com o objetivo de discutir os temas

relevantes ao segmento e ressaltar a

importância do setor para a sociedade
brasileira.

'

Convergência tecnológica,
responsabilidade social e

desenvolvimento econômico foram

alguns assuntos discutidos. A sessão

plenária "Convergência Tecnológica e

Globalização - Brasil Moderno" reuniu

expoentes da radiodifusão e da tecnologia
da informação, onde participaram
Evandro Guimarães, vice-presidente das
Organizações Globo, Ricardo

Knoepfelmacher, presidente da Brasil

Te1ecom, o deputado JorgeBittar (PT-RJ)

(j Ojeitomais rápido e fácil para você
encontrar tudo o que precisa na nossa

região sem pagar nada.

j ,

na pauta do Congresso Brasileiro da

Radiodifusão", disse Slaviero. "Somos

privilegiados como cidadãos e como

radiodifusores nossa responsabilidade
aumenta ainda mais", concluiu.

O encontro foi encerrado com a

sessão plenária "NoAr, o Brasil: Agenda.
para o Desenvolvimento". Daniel
Slaviero e representantes de entidades
estaduais prestigiaram o. discurso do

ministro da Fazenda Guido Mantega,
que falou do Programa de Aceleração
do Crescimento e do papel da

radiodifusão no desenvolvimento do

país. O Ministro pediu o apoio do setor .

no desenvolvimento do país. "Os meios
de comunicação tem uma

responsabilidade extraordinária na vida
do brasileiro", afrrmou. "A liberdade de

expressão é um pilar da democracia
brasileira", concluiu.

COLUNABm1
Arthur Monteiro

• Saneamento básico - O secretário
da Articulação Nacional, Geraldo
.Althoff, informa que o Ministério das
Cidades anunciou a liberação deR$ 84,3
milhões para o [manciamento de ações
em Abastecimento de Água,
Desenvolvimento Institucional e

Esgotamento Sanitário em .Santa
Catarina. Os recursos fazem parte do

Programa do Governo Federal
Saneamentopara Todos e será destinado
aosmunicípios de ltajaí, Jaraguá do Sul, .

São Joaquim e Tijucas.

• Financiamento às exportações - A

Câmara dos Deputados aprovou na'

segunda-feira (4), por 272 votos a 69, a
MedidãProvisória 363, que dispõe sobre
a concessão de [manciamento vinculado
à exportação de bens e serviços
nacionais a países em desenvolvimento. .

Segundo o deputado ReinaldoNogueira
(PDT - SP), a MP está adequando a

prática internacional, porque os países
em desenvolvimento não conseguem

. pagar as taxas de financiamento usadas

hoje.
-

• Pro-jovem. - Começaram na

segunda-feira (4) as inscrições para o

programa Nacional de Inclusão de
Jovens (proJovem) em 25 capitais do

país. Para participar, o jovem deve ter

entre 18 e 24 anos, ter cursado a 4a série
e não ter completado a 8a série, e não ter
vínculo empregatício. Serão oferecidas
76 mil novas vagas em todo o Brasil e

.

cursos profissionalizantes, além de

inglês, informática e atividades sociais
e comunitárias. As inscrições se

encerram no dia 27 de julho e podem
ser feitas por meio da Central de
Atendimento do ProJovem, no número

0800-722-7777, todos os dias da

semana, das 7h às 23h.
e-mail: arthur@djgitalabc.com.br

CDLGASPAR

Venha ser um associado da
�dti)��

.

�"Al\��
) .��
• desfrute das vantagens
\e benefícios que temos
\\ para você e sua

.�
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REMÉDIO PARA REABRIR E
MANTE·LO PARA TODOS

Uma Iniciativa dos Que Amam Gaspar
� Câmara de

� AMPE DirigentesLojístas
� de Gçn;par
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ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO· CELESC
'" ->k � v .,

,.,.-

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática,
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturaspelos telefones 3332-1620 e 3332·9079,

I Imóveis I
Vende-se casa com 2qts, 1

suíte, sala, cozinha, garagem,
churrasqueira, lavação,
murada, terreno com brita. Valor

R$ 65miL Aceita-se proposta.
Tratar com Moacir - 3332 6114

Vendem-se terreno com

480m2, casa mista de 100m2 e

uma casa de alvenaria de 55m2,
localizados no bairro Figureira.
Aceita-se carro no negócio.
Tratar com Claudio - 8843
21082 ou 3397 1876

Aluga-se pastagem com

rancho coberto, tamanho 7
hectares. localiza-se na rua

lagoa, Margem Esquerda.
Tratar com Engelberto Kustner
- 3332 9483.

Vende-se casa em Piçarras, de
alvenaria a 350m da praia, 3 qts,
sala, cozinha e garagem para 2
carros. Valor R$ 80miL Tratar
com Alvaro - 3345 4542

Procúra-se casa para alugar
com 2 ou 3 qts, garagem. Nas
proximidades do . bairro

Coloninha, e início do Gaspar
Grande. Pago até R$ 400.Tratar
com Bruno ou Juliana - 9993
8742 ou 3326 0677

Aluga-se apartamento situado
no centro da cidade, com 3qts
sendo 1 com sacada, sala com

sacada, copa, cozinha, lavação
e banheiro. Prédio com

garagem e com antena de TV
coletiva. Valor R$ 600. Telefone
para contato 9179 0033.

Vende-se, terreno' no

loteamento Vila lzabel, medindo
324m2• Valor a êombinar.
Teletorte para contato 8815
7597, tratar com lenilda.·

Aluga-se kitinete no centrá..
Tratar com Verônica, telefone
para contato 3332 5445.

Vende-se' terreno no bairro
Poço Grande, 392m2• Valor R$
7mil de entrada + 26x de R$

.

300.Tratar com Patricia ou .

Jaqueline - 3318 0518 ou 8828
3869

Vende-se terreno no bairro

lagoa, .480m2, localiza-se na

Rua João Manoel Inácio dás
Santos. ValorR$ 15miL Aceito
carro na troca.Tratar com Joel-
3332 8683 ou 9918 0589

Aluga-se kitínáte, início Rua
Brusque, bairro S.Terezinha,
próximo ao centro, para 1 ou 2

pessoas," recém coetruída sÓ.

Tratar com lucimara - 9969
3004 ou lukyh@hotmail.com

Vende-se Jeep 1964, freio a

disco, pedais suspensos: 6
cilindros, tração e reduzida. Valor
R$ 8.500.Tratar com Pedro -

3332 3073 ou 9135 0121.

Vende-se lindo terreno no Alto

Gasparinho 1 01.000m2 com

nascente de água. Tratar com
Nilton Bergamo - 3332 1102 ou

33322237

Troca-se casa de alvenaria com
150m2, construída em Itapema,
3qts, 2 salas, 2 banheiros, 1

garagem e cozinha com área de
festa.Tratar com Jean - 3350
3974

Veículos
Vende-se caminhão Mercedes
Benz 1113, ano 83, turbinado,
direção hidráulica, mb 1938ZF,
pneus 1.000 novos, ótimo
estado de conservàção. Chassi
para baú ou carroceria de 10,0
ou 11 m. Tratar pelo telefone
33321511.

Vende-se YBR, ano 04, 28mil
km, emplacada. Valor R$
4.000. Tratar com Aguinaldo,
telefones para contato 9199
3860 ou 3332 0100

Vende-se ou troca-se Vectra
GlS, ano 94, completo, em

ótimo estado. Valor R$13.500.
Aceita-se troca por carro de
menor valor. Tratar com Paulo
- 9177 5667

Vende-se CG, ano 03, partida
e freio a disco. Superinteira.
Valor R$ 3.500 + 8x R$ 192.
Tratar com Faria - 8404 1,118
ou 3397 4171 ou

shawshaw1983@hotmaiLcom

Vende-se Fusca 1500, ano 71,
cor branca, ótimo estado,
pneus, motor, lataria, Valor R$
2.500. Tratar com Elton,
contatos 9942 7742· ou

elton.becker@plasvale.com.br

Vende-se ou troca-se por
carro de menor valor, Parati 1 .8
Mi Trackfield Flex, 4 pts, ano/
mod 05/05. Tratar com Marcelo
- 8403 6995 'Ou 3332 0330

, Vende-se'Clio Sedan, ano/mod
02/02, 1.0, 16V, completõ.
Impecável.Tratar comEduardo
- 99674215 ou 3332 8521.

Vende-se Parati Cl, 1.6 mi,
ano 97, cor prata. Valor' R$
15.500. Tratar com Ronei,
telefones para contato 3332
6457 ou 9923 3660

Vende-se DT 180 com

assessórios. Valor a combinar.
Telefone para contato 3332
9596, tratar com Cleiton

Vende-se YBR, ano 04,
25.000km. Valor R$ 3.800.
Tratar com Aguinaldo - 9199
3860

Vende-se Fiat Prêmio, ano 91 ,

cor vermelha, completo. Valor
R$ 7miL Tratar com Ana Paula,
telefone para contato 9918
7176 ou

meriestampas@brturbo.com.br

Vende-se Escort Gl, ano 93,
1.6, cor azul metálico, alarme
+ trava. Valor R$ 3.500 + 20x
R$ 363. Tratar com Arno - 9137
3410.

Vende-se Gol, ano 01,
completo + gnv. Tratar com
Diego, telefone para contato
99299944

Vende-se XTZ 125, cor preta,
ano 05, com partida elétrica, .

único dono. Tratar com Nil,
telefone para contato 9191
0002 ou 3332 5568.

Vende-se Palio Weekend, 1,3
ElX, ano 01, completo. Valor
R$ 25miL Troca-se por carro de ,

até R$ 10miL Telefone para
contato 9136 0712, tratar com
Edmundo.

Vende-se CG ks 150, ano: 04,
cor preta emplacada, relação
e pneus novos. Valor R$ 4,800
aceita-se financiamento. Tratar
com Gilberto - 3332 3753

Vende-se Gol, cor verde, anol
mod 97/98, motor 1.6,
completo, ar condicionado,
direção hidráulica, alarme,
trava e vidros elétricos, película
e rodas. Telefones para contato
9914 2725 ou 3332 2332

Vende-se ou troca-se CS450, ,

ano 86, motor na garantia, toda
revisada. Valor R$ 5.800.
Telefones para contato
8839477� - 99222568

Vende-se DT180 pará trilha
moto em ótimo estado, caixa
de marcha nova apenas 1 mês
de uso. Valor R$ 1.200. Tratar
com Jonatan - 3332 6397.

Diversos
Vendem-se manequins
para loja.Valor a combinar.
Telefone para contato 3332
1474, tratar com Scheila

Vende-se lancha Marajó 16

pés, motor de 70 hp, ano 94
evinrude, partida elétrica,
rádio VHF, sonar

carretinha nova, âncora,
bomba de porão. Valor R$
10mi!. Tratar com Sidmar,
pelo telefone 3332 9608.

Vendem-se furadeira
Metab� . sbe 560w,
esmerilhadeira 4.1/2
Metabo, furadeirá de
bancada motomil multicorte,
motor 5cv. Tratar com

Cleberson - 9917 0420.

Vende�se som para carro

Sony Exploud Drive-S, mp3, 8
conexões RCA, saída para
subwoofer, entrada aux. para
dvd, mp3. Valor R$ 420. Tratar
com Fábio - 3332 7600 ou

merpso@yahoo.com.br

Vende-se ou troca-se bike

para Donwhill, 4 gts, freio a

disco. Valor R$ 70q. Aceita-se
proposta.Tratar com

Guilh.erme - 9129 5201 ou

33327695

Vendem-se cobertura com

trançado r (Larnax), um mês
(le uso. Reta simples
(Brother) seminova.
Overlock (Nipon Special).
Valor de tudo' R$ 3.800.
Tratar com Juliana - 9993
8742

Vendem-se cavalo crioulo,
cor gateada para laço boi
vivo e vaca mecânica
documentada SSB 119.
Telefones para contato 8429
1808 3025 22410u
irmaosdolaco

@pop.com.br.Tratar com

Victor.

Vende-se Super Nintendo.
Valor R$100. Tratar com

Giliard, telefone para contato
99978886.

Vende-se ferro de passar
roupas usado. Valor R$ 25.
Tratar com Rudn'ei, telefone
para contato 9943 9753.

Vende-se bagageiro para
Twister cromado, próprio
para baú. Valor R$ 50. Tratar
com Rudnei, telefone para
contato 9943 9753.

Vende-se capacete HGF,
cor preta, modelo fechado,
novo. Valor R$45. Tratar
com Rudnei, telefone para
contato 9943 9753.

Consulte para Engenharia
. Florestal: Inventários
florestais, defesas de multas
ambientais, projeto' de
recuperação de áreas

degradadas, licenciamentos
ambientais, FATMNlBAMA,
corte de manejo do palmito,

. -projetos p/ -corte de tora.
Tratar com Lodair, telefon

.

Veride-se vaca Jersey, com
um bezerro (2ª cria), boa de
leite. Valor R$ 500. Telefone

para contato 9179 0033

Vendem-se mesa e máquina
para enfestar, talhar e cortar
friso. Valor a combinar. Telefone

para contato 3332 0494, tratar
com Darci.

Vendem-se em Gaspar caixas
de papelão lisas, vários
tamanhos e ótimos preços
confira!! Tratar com Jean - 9922
7735

Vende-se aquecedor Rinnai
novo. Valor R$ 450.Tratar com

Jean, telefone para contato
99227735.

Vendem-se 2 guilhotinas
manuais em ferro fundido, 1
éonsani com 50 de boca e 1
neves com 70: Valor R$ 2,500.
Telefone para contato 8404

.

1118 ou

shawshaw1983@hotmaiLcom

Vende-se máquina de lacrar a
vácuo. Especial para selar
alimentos, em aço inox. Valor

R$ 2.500. Telefone para
contato ' 8404 1118 ou

shawshaw1983@hotmaiLcom.

Vende-se CG Titan, ano 03, cor
prata, partida e freio a disco.
Valor R$ 3,500 + 8x R$'192,
ou a vista R$ 4.500. Telefone
para contato 8404 1118 ou

shawshaw1983@hotmaiLcom.

Vendem-se sub Hinor

cruzader, 12.250 wrms + sub
de 12 Hinor star, na caixa +

corneta da Hinor, seminovos 3
meses de uso. Valor R$ 400.
Tratar com Oarlos - 99417466

Vende-se madeira para
caixaria. Valor a combinar.
Tratar com Fausto - 9977 7268

Bangalô Imóveis .1".
.
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA - Alvenaria com 192,00
m? - 02 pisos + casa de alvenaria
com 63,00 m2 - Rua Porto Alegre,
R$ 120 mil; - Alvenaria com 250,00
m2 .: 02 pisos - Rua Brasflia - R$
140 mil; - Prédio de alvenaria com

aprox, 420,00 m2 - 02 pisos - Rua
Clara Schmitl, sendo: Térreo 03 salas
cornercrars. Primeiro andar

apartamento 03 dormitórios, sendo
01 suíte. R$ 210 mil;- Apartamento
Residencial Bela Vista - 03
dormitórios - R$ 60 mil; Casa de
alvenaria com 150,00 m2 - 03
dormitórios- Rua Bolívia - R$ 60 mil;
Alvenaria com 120,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Ernesto Hostert.
Terreno com 752,00m2-R$110 mil;
- Alvenaria com 200,00 m2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 2.024,00. m2 - Rua Francisco
Xavier Kostert - R$ 195 mil. Aceita
financiamento bancário;
Apartamento Residencial Bela Vista
- 02 dormitórios - R$ 58 mil;

.

CENTRO - Alvénaria com 278,00
m2 - 03' suítes - em Construção -

.

Lot. São Pedro - Preço e condições
a comblnart- Alvenaria com 300;00
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Cecília Krauss - Preço e

condições a combinar;- Alvenaria
com 174,50 m2 - 04 dormitórios
Rua Frederico Nicolau da Silva - R$
180 mil; - Alvenaria com 220,00 m2 -

03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Piscina. Rua Narciso Polia -

Loteamento São Pedro - R$ 180 mil;
- Prédio de alvenaria com área total
de 638,48 rTÍ2 - 03 pisos - ampla sala
comercial e apartamento duplex -

Rua Vereador Augusto Beduschi -

Preço e condições a combinar;
- Apartamento Residencial Alvorada

- 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Dependência completa de
empregada + 02 vagas de garagem
- Rua Amoldo Schramm - R$ 245
mil;- Apartamento Residencial Monte
Carla - 03 dormitórios, sendo 01 suíte

Dependência completa de
empregada - Garagem para 02
carros - Rua Amoldo Schramm - R$
120 mil'; financiamento junto à

� Construtora;GASPARINHO:
Alvenaria - nova - 02 pisos - com

200,00 m2 - 03 suítes + piscina,.- Rua
Pedro Anselmo Sansão. Aceita

apartamentomenorvalor em Itapema
..: R$ 250 mil;- Alvenaria com 185,00
m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Leopoldo Alberto Schramm.
Terreno com 1.100,00m2 - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 80,00 m2 - 03
dormitórios - Rua,Silvio Fistarol- R$

50 mil; - Alvenaria - 02 pisos - com

147,00 m2 - 02 dormitórios + sala
comercial.de alvenaria com 96,00 m2
- Rua Frei Solamo - R$ 130 mil. Aceita
troca por casa de menor valor;-Mista_
com 120,00 m2 - 03 dormitórios -

Ruá Frei Sólano - Gasparlnho
Quadro frente à Escola - R$ 50 mil;
ILHOTA: -Alvenaria com 110,00 m2
- 02 dormitórios - Rua Padre Carlos
Gesser - Jardim Ilha Bela - R$ 35
mil;MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria com 203,00 m2 - 02 pisos
- + Prédio de alvenaria com 224,00
m2 - 02 pisos - Rua Ricardo Stanke
- R$140 mil; - Alvenaria com 3�0,00
m2 - 02 pisos - 04 dormitórios + área
para facção - Rua Nicolau Threiss -

R$ 92 mil. Aceita troca por sítio;
Alvenaria com 75,35 rT)2 - 02
dormitórios - Rua das Palmeiras - R$
45 mil. Aceita financiamento bancário;
- Mista com 133,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Hilda Lenfers - R$
65 mil;B.SANTA TEREZINHA:
Alvenaria com 205,00 m2 - nova -

05 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Paulo Bernardo Schmitl - R$ 130
mil;- Casa de alvenaria + galpão com

área. total de 325,00 m2 + terreno
com 645,00 m2 - Rua Barão do Rio
Branco - R$ 130 mil;- Alvenaria - 02

pisos - com 290,00 m2 - 03
dormitórios + ampla sala comercial
- Rua Itapema - R$ 245 mil;B.
SVENDE - TERRENOS/síTIOS
BARRACÃO - Sítio com 568.800,00
m2 - para reflorestamento / possui
aprox. 10.000 eucaliptos - distante
500,00 metros da Rod. Ivo Silveira -

Preço e condições a combinar;
COLONINHA: - Rua Francisco

Pamplona - próximo ao terminal -

com 450,00 m2 - R$ 25 mil;
FIGUEIRA:- Rua José Mondini com
498,55 m2 ., R$ 32 mil; - Rodovia
Jorge Lacerda com 4.000,00 m2

(Quafro mil metros quadrados) - R$
200 mil; - Rua José Mondini com

470,55 m2 - R$ 35 mil; - Rua
Cerena Dellandréa com 450,00 m2 -

R$ 20 mil-AVista; GASPARINHO:
Rua João Dorvalino de Oliveira, com
364,00 m2 - 1'1$ 18 mil;
- Sítio com 88.616,67 m2 - Rua
Marcelino Nicoletti - R$ 80mil � Aceita
troca por casa,até mesmo vàlor;
BAIRRO SANTA TEREZINHA:- Rua
Rodolfo Vieira Pamplona com

3.873,80 m2 - Próximo Centro - R$
175 mil; - Rua São Bento com 413,12
m2 - R$ 20 mil; BAIRRO SETE DE
SETEMBRO: - Rua Sete de
Setembro com 1.401,18 m" Preço e

condições a combinar;
Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-i074Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CLASSIFICADOS .JORNAL METAS
6 a 8 de Junho de 2007

Vende-se amplificador para
guitarra Marshall MG 250
100watts rms. Novo! Valor R$
2.000, negociável. Tratar com
Eduardo, telefone para contato
9948 2250 ou

eduardo@misterce.com.br

Vendem-se impressora
matricial Epson Lx300, e No
Break. Tratar com Nara -

nfrainer@terra.com.br

Alugam-se cobertura com

trançador, Lamax um mês de
uso,R$ 100, reta simples
Brother seminova R$ 50 e

overlock Nipon Special, R$ 80.
Tratar com Juliana, telefones
para contato 9993 8742 ou

33260677.

Vende-se máquina de costura

para fazer rolete. Valor R$ 1 mil.
Tratar com Omar, telefones
para contato 8406 8282 ou

33322783.

Vende-se máquina reta de 2

agulhas, para fazer reforço de
ombro a ombro. Valor R$ 1 mil.
Tratar com Omar, telefones
para contato 8406 8282 ou

33322783.

Vende-se Pendrive de 4GB.
Valor R$ 190. Suporte em

informática para desktops e

notebooks.Tratar com Fabeny
- 9991 6222

Vende-se placas de

compensado com 1,5cm de

espessura, 235 pçs, medindo
80 x 73 cm, 40 pçs medindo
220 x 80cm.Tratar com Omar -

8406 8282 ou 3332 2783.

Vende-se ou troca-se câmera

digital Samsung 5.0 por celular
V3 de cartão. Tratar com Bruno
- 9136 2119.

Vende-se máquina de costura
Overlock KE em bom estado.
Valor R$1.200. Tratar com
Carla - 3332 2570.

Procura-se celular LG com

fJiper, bate foto, cor metálica,
perdido dentro do ônibus, no
horário das 5:15hs em diante.

Ofereço gratificação. Telefone
para contato 9921 7145 ou

33977939.

Vende-se estamparia com 3
mesas de 4m, 44 chapas de
35x65. Valor a combinar.
Tratar com Jaison - 3332
7217.

Vende-se Play 2,
.

slim
destravado com 12 jogos,1
controle e 1 memory cardo
Valor R$ 500 a vista ou 1 + 1

R$ 275 com cheque. Tratar
com Elton - 9942 7742 ou

elton.becker@plasvale.com.br

Vende-se impressora
matricial Epson LQ2180. Valor
R$ 550 ou 1 +2 no cheque
preço à vista. Tratar com

Diego - 8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.br

Vendem-se carretinha e

portão de ferro. Valor a

combinar.Telefone para
contato 3332-892, tratar com
Boca.

-
Live Informática, serviços
de manutenção, venda de
micro novos e fazemos um

upgrade em sua máquina
fraquinha.Ótimos Preços.
Ligue e confira.Tratar com

Diego - 8833 5677 ou

diegofacchetti @ hotmail.com

Serviços de embalagem,
aplica-se trânsfers, strass,
termocolantes e outros.

Excelente qualidade. Tratar
com Rosana - 3332 8820 ou

84120722.

Precisa-se de custureiras
com ou sem experiência,
ótimo salário e carteira

registrada. Tratar com

Francisco - 3332 8037.

Contrata-se profissional
para área administrativa
com experiência em

compras e rotinas
administrativas. Tratar com
Giovana - 3332 8039 ou

rolu@rolu.com.br.

Procura-se serviços de

embalagem para fazer em casa

e para trabalhar em overlock

(todas as operações). Tratar
com Glória, telefone para
contato 3332 9017.

Procura-se serviços de

embalagem ou manual para
fazer em casa. Tratar com Neli
- 9923 5299.

Precisa-se de jardineiro
com ou sem experiência
Para início imediato. Tratar'
com Sayonara ou Alex -

3397 3863 / 9923 4358
Procura-se serviço de máquina
reta, e para pregar bolso,
zipper... etc. Tratar com Valéria
- 33321732.

Contrata-se aux.de
estilismo com experiência
em Corei Draw e

conhecimento no ramo de

confecção. Tratar com

Angelita - 3332 1404.
Procura-se serviço para
facção. Tratar com Alessandra
- 3332 2355

Foi extraviado da empresa Fibrás Indústria e

Comércio Ltda, localizada na Rua Sebastião

Roncaglio, 201 - Bateias, na cidade de Gaspar - SC,
CNPJ n" 01.776.965/0001-33 e inscrição estadual
n° 253.499.038, as Notas Fiscais n° 01 a 250 Série
O1 e livros fiscais de Entrada/Saída!Apuração ICMS
c Inventárion° OI à06noperíodo 1997a2002.

------------------

Jornal Metas I Anuncie I 33321620
------------ ------------------------

-

BeJNGE da Unidade de Gaspar
torna público que

.
ALIMENTOS solicitou ao Orgão

Fiscalizador do Estado a Fatma, a 'renovação
da Licença Ambiental de Operação n° 227/04
para Refinação é Preparação de Óleos e

GordurasVegetais.

����
com as melhores taxas do mercado

Fone 3332 0507
Ligue e confira!
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- Centro· Gaspa'r
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Com apenas R$ 65 por ano
você assina o Jornal.Metas
e recebe em casa toda
%Quarta e.·I;' sábado, notícla,
zer e tenimenfo

., •. '60 .�. "
< �"'>@ "«

JORNAL ME,:TAS
Toda quarta e sábado

informando você!

I .. J 1/ J 1.1 ..
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Esporte .

Figueirense bem próximo do
título inédito da Copa do Brasil
Figueira está a 90
minutos do título mais

importante de seus 86
anos de história e um

empate sem gols garante
a conquista inédita,

PRESTES A COMPLETAR
86 anos, o Figueirense tem hoje
à noite contra o Fluminense, às
21h45min, no estádio Orlando

Scarpelli, o jogo mais

importante de sua história.
O time que entrará em

campo hoje comandado pelo
técnico Mário Sérgio, poderá
entrar para os' anais da história
do futebol de Santa Catarina
sendo o segundo time do estado
a conquistar a Copa do Brasil.

Com a melhor campanha da
competição, o time do Estreito

quer manter a regularidade e

conquistar o título.
Na primeira partida o

Figueira' foi ao Maracanã e por
pouco não saiu com uma vitória O Goleiro Wilson será novamente importante para a conquista do título.

do maior estádio do mundo.
Mas mesmo empatando em 1 a

1, tem a vantagem de um

empate sem gols na partida de
volta.

O time está embalado, mas
evitou entrar em clima de

euforia, até porque os jogadores
são novos, commédia de idade
de 21 anos .e enfrenta um

Fluminense com jogadores
experientes.

O último treino da equipe,
antes da partida final da

competição foi realizado ontem
à tarde no Centro de

Treinamento, em Palhoça.
O time não jogará. pelo

empate sem gols. Por jogar
junto a sua torcida,' quer
conquistar o "inédito título com

uma vitória no Scarpelli. O

empate a partir de 2 a 2, dá o

título ao tricolor Carioca, por
isso a vitória se torna

importante. Sendo campeão da
competição nacional o Figueira

conquistará pela primeira vez

uma vaga na Libertadores de
2008 e fará sua segunda
participação em uma

competição internacional.

A torcida é um outro assunto

que preocupou a diretoria nos

últimos dias. Todos os ingressos
(20.000) foram vendidos em um

dia na semana passada a R$
20,OOe R$'25,00, porém os

cambistas já estão vendendo a

R$ 150,00. Com essa lotação

máxima, os cuidados para que
nada estrague a festa do
Furacão foram tomados com

auxílio da Polícia Militar.

Querendo colocar água
no chope

Já o Fluminense treinou no

estádio do principal rival do
Figueira, o Avai, na Ressacada
e pode termudanças no elenco
que jogou na última quarta
feira. O lateral esquerdo Júnior
César volta após cumprir

IJ O Criciúma é o único
time catarinense a .

conquistar a Copa do
Brasil. A conquista
aconteceu, sob o comando
do técnico Luís Felipe
Scolari, em 1991

Figueirense
X

Fluminense

\II Estádio: Orlando

Scarpelli

\II Horário: 21h45min

lU Árbitro: Heber
Roberto Lopes (PR)

\II Auxiliares: Roberto
Braatz (PR) e Altemir
Hausmann (RS)

suspensão e o zagueiro Luis

Alberto, com dores

abdominais, só será
confirmado de última hora.
Caso não jogue, Roger será o

substituto.
Prevendo um possível

empate em 1 a L, o técnico
tricolor Renato Gaúcho treinou

cobranças de pênaltis, mas

ficou decepcionado com o

desempenho de Cícero e

Fabinho.

Clima quente na semifinal da Libertadores da América
Duelo de bicampeões da

Libertadores da América

esquenta ainda mais a noite
fria de quarta-feira (6), a

partir das 21h45min.
Santos e Grêmio se

enfrentam na Vila Belmiro,
.

em Santos, buscando mais

uma vez o título da

competição continental.
.

O Grêmio tenta sua

terceira participação na

final, j á o Alvinegro
Paulista tenta a quarta. Na
última vez que chegou à

decisão, ttm 2002, perdeu

para o Boca Juniors da

Argentina. .
�

N a primeira partida da

semifinal, o time gaúcho levou
a melhor e venceu por 2 a O,
conquistando a vantagem de

perder por um gol de diferença
no jogo de volta na cidade

praiana.
Ambos os times pouparam

jogadores na rodada do final

de semana do Campeonato
Brasileiro ..

Todos os ingressos
colocados à disposição foram
vendidos e isso somado à

experiência do meia Zé
Roberto e o poder de mexer

com o brio dos jogadores do
técnico Vanderlei

Luxemburgo são as armas do
time santista para reverter a

vantagem do tricolor de Porto

Alegre.
A delegação do Grêmio

não quis saber de favoritismo
e se concentrou totalmente

para a segunda partida.
Mas o ataque tirou o sono

do técnico Mano Menezes que
ainda tem dúvida de quem
substituirá o .atacante Tuta,

que não treinou nos

últimos dias. Até

mesmo Amoroso

pode ser adaptado
na posição, mas

não é a preferência
do treinador.

Que m

conquistar a vaga
enfrentará na final
o vencedor de Boca
Juniors da

Argentina e Cúcuta
da Colômbia, que
se enfrentam
amanhã (7). Zé Roberto é uma das armas do Santos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ilhota derrota mexicanos

Funcionários de empresas também apoiaram a causa e realizaram as atividades

ILHOTAVENCEU O confronto contra a Salinas Victoria 4.673 pessoas participaram oficinas de judô, apresentações de bandas,
cidade mexicana Salinas Victoria noDia do do Desafio, resultando em 24,56% da torneios de minifutebol e minivôlei, além
Desafio, evento realizado no população.· de jogos de futebol de salão, tênis demesa e
mundo inteiro anualmente; SegundoNilsonReinert, basquete de rua. Ela organizou também

que incentiva as cidades a bilizou
coordenador daDiretoria de visitas a diversas empresas da cidade, com

promoverem a prática de Esportes, a participação da a intenção de realizar uma atividade

atividades físicas diárias, cidade superou às diferente com os funcionários durante 15 '

ressaltando sua importância expectativas. "Esperávamos minutos, ''Foi interessante. Muitas empresas
para a manutenção da saúde. a participação de quejárealizamaginásticalaboraldecidiram

No dia 30 de maio, 5.549 aproximadamente 40% da apoiar a causa oferecendo um tempo extra

pessoas, o equivalente a população. Ficámos felizes de atividades't'explica Nilson.
52,48% da população do município, se com o envolvimento da comunidade", A contagem foi feita através de
mobilizarampara realizar 15 minutos deuma revela. telefonemas e começou naOh do dia 30, indo
atividade fora da rotina, enquanto que em Durante todo o dia, a Diretoria realizou até às 21h domesmo dia.

Hoje (6), véspera do feriado de Corpus
Christus, oGrupo de CanoagemAmigos da
Água realiza a segunda caminhada noturna.

A saída será na Capela Santos Antônio,
no bairro Gasparinho, às 19h, com retomo

previsto para as 24h, após percorrerem 15

quilômetros.
Durante o percurso haverá uma parada

estratégica quando atingir os sete

quilômetros, para uma visita a Truticultura

Bertoldi e lá os participantes poderão
saborear um delicioso jantar, com o prato
principal truta. As inscrições ainda estão

abertas e custam R$ 20,00 com direito ao

jantar (bebidas à parte). Quem quiser
participar da aventura é só ligar para 3332-

3777, falar comRolf,Albertina ouRicardo.
O Grupo só recomenda que os

aventureiros não esqueçam de levar: água,
repelente, calçado confortável para
caminhar, lanterna e muita alegria.

Para a segurança dos participantes todo
o trajeto será acompanhando por um carro

de apoio.

Peninha vence 6a etapa do Catarinense de Cross Country
o piloto gasparense Alex Peninha

venceu a sexta etapa do Catarinense
de Cross Country na cidade de Rio

Negrinho, no último final de semana

e lidera a categoria Light Nacional.
.

Peninha largou na segunda

colocação, mas assumiu a liderança
logo na primeira volta e liderou até o

final.
Já na categoria Força Livre

Nacional, o piloto não teve tanta sorte

'e após largar na segunda posição e

assumir a liderança quebrou o motor

na terceira volta e abandonou a

prova.
Mesmo com esse resultado Alex

continúa na cola do líder da

competição, -com um ponto a menos.

•
•
•
•

Conta com a superlinha contém 1 9
•

variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

• Metropolitano - Na terça-feira (5),
o Clube Atlético Metropolitano fez a

pré-convocação dos atletas para a

. Excursão Internacional à Áustria, cujo
embarque será no próximo dia 12. Alista
final com numeração fixa ainda será

definida, podendo ficar entre 19 e 21

atletas.

III Pé frio - O técnico Renato Gaúcho

pode ser pela segunda vez vice-campeão
da Copa do Brasil, ;aso' o Figueira
conquiste o título hoje. No ano passado

.

perdeu a final para o flamengo quando
era técnico do Vasco. Mas se o

Fluminense sair com a vitória do

Scarpelli será a primeira conquista do
técnico tricolor.

• Tocha - A chama da tocha pan
americana já está no Brasil. Ela chegou
na manhã de terça-feira (5) a Porto

Seguro, na Bahia. O objeto irá passar
por 51 cidades do país, entre elas as 26

capitais estaduais e o Distrito Federal,
antes da abertura dos Jogos Pan

Americanos, no dia 13 de julho.
Blumenau será uma das cidades que
receberão a passagem da tocha.

III América - O time do zagueiro
gasparense Edson Borges perdeu mais
uma no Campeonato Brasileiro da Série
A. O América de Natal perdeu para o

Juventude na gelada Caxias do Sul por
3 a O. Foi o placar mais elástico, até

agora, sofrido pelo zagueiro no

Brasileirão.

• Dúvida cruel-Que jogo os amantes

do futebol do Vale do Itajaí irão assistir?
Santos e Grêmio, pela Libertadores ou

Figueirense e Fluminense, pela Copa do
.

Brasil. O jeito é ligar duas TV's ao

mesmo tempo em canais diferentes.

II O que disse...
O catarinense Júlio César, goleiro do

�otafogo, após defender um pênalti na
partida contra o Grêmio, pelo
Brasileirão.

"Graças a Deus pude ser feliz e

acertei o canto no instinto. Foi umamão
minha e outra de Deus".

e-mail: melosilva@terra.com.br .

Farmácia C.
',I'I!IttI'
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LUTAS da atual greco-romana. As lutas estão

divididas em.duas modalidades, divididas
por sete categorias cada. Agreco-romana
difere da livre por um aspecto simples:
na primeiraJ'ó se pode usar os braços e o

tronco, enquanto na segunda, o uso das

pernas também é permitido. Nas duas,
porém, o objetivo é imobilizar o

adversário de costas para o chão e� além

disso, golpes baixos, estrangulamento,
dedo no olho e puxões de cabelo são

proibidos. Os' combates são disputados

Primeira aparição
nos Jogos Pan
americanos: 1951

As lutas olímpicas
são consideradas

algumas das modalidades mais antigas
de que se tem notícia. Nos Jogos
Olímpicos da Grécia Antiga já se

disputavam combates de luta no estilo

O piloto gasparense Rodrigo Riffel
foi a Minas Gerais, na cidade de Santa

Luzia, disputar a quarta etapa do

Campeonato Brasileiro de Motocross e

ficou com o vice-campeonato.
A competição aconteceu no último

final de semana (2 e

3), e Rifel não' foi
tão bem nos treinos
de sábado, ficando
com o quinto
melhor tempo. Mas
no domingo, dia da

corrida, as coisas

começaram a

melhorar e ele

conseguiu largar em
segundo lugar,
assumindo a

liderança após
cinco voltas.

Mas um

problema no pneu
traseiro, a' duas
voltas do fim da

corrida ,lhe tirou o

título da prova.
o

O resultado deu a Rifel a segunda
colocação no ranking nacional e apesar
de já ter dito que não mais representará
Gaspar, o piloto ainda não deu uma

posição definitiva sobre sua escolha

pela cidade de Indaial.

em dois rounds
de três minutos
cada. Caso nenhum
dos atletas consiga

,

imobilizar seu oponente, a luta é decidida

por pontos, que variam de acordo com

os golpes e punições aplicados.

Local: Pavilhão 4 do Complexo
Esportivo Rioceiltro

Federação Internacional:
www.fila-wrestling.org

Tupi vence duas e

perde uma na

Taça Jornal, de
Pomerode
A gurizada do tupi conquistoumais

duas vitórias na Taça Jornal de

Pomerode e mesmo tendo perdido a

invencibilidade na categoria infantil,
continua líder nas três categorias que
está disputando.

Os meninos do pré-mirim
venceram o Pequeno e a Bola de

Jaraguá do Sul, por 4 a l , com gols de
Tomate e Héder (3) e mantiveram a

invencibilidade.
Já a categoria mirim, tropeçou

diante do mesmo adversário e perdeu
por 1 a 0, mas segue líder isolado.

No infantil não teve tropeço e os

garotos do Clube Atlético, Tupi
despacharam o Pequeno e a Bola por
1 a 0, gol de Rafinha.

Os três jogos foram disputados em '

Jaraguá do Sul.

Mín. Máx.

Quarta
110 21°

Quinta
14° 21°

Sexta
15° 22°

Sábado
150 240

artl!m
1516
�
( )
�
,31/5

Farmácia
Compromisso com a ....vele

Cheque p/l00 dias ou parcele no cartão em até 6 vezes.

Nebulizador I Inalador
Inalatec Plus Nevoni

R$109,90
avista
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